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Décidée de passer à la vitesse supé-
rieure, la direction du club a
concrétisé le premier transfert de la

saison par le recrutement du défenseur
central de la JSMS, Mouad Haddad, qui a
signé jeudi dernier un contrat de deux an-
nées au profit du MCA. Le joueur, qui était
convoité par plusieurs formations, a jeté
son dévolu sur le vieux club algérois qui a
fait du renforcement de la charnière cen-
trale de sa défense l’une de ses priorités. 

Neghiz a joué un rôle
déterminant pour le convaincre

Bien qu’un premier round des négocia-
tions ait été mené avec le joueur, on an-
nonçait Haddad du côté du CSC, mais il
semble que le MCA ait eu le dernier mot
grâce à l’entraîneur Nabil Neghiz qui l’a
convaincu de porter le maillot du Doyen,
puisque ce dernier s’est chargé de son dos-
sier lors de la réunion qui l’a regroupé avec
les membres de la cellule de recrutement.

Merouani l’a aussi 
encouragé à venir 

Outre Neghiz, le défenseur Merouani a
aussi aidé le MCA dans le recrutement de
Haddad qu’il connaît assez bien, du fait
qu’il a déjà évolué à ses côtés en sélection
nationale. Merouani l’a encouragé donc
pour qu’il endosse le maillot vert et rouge,
en lui expliquant que le MCA pourra lui
servir de tremplin pour frapper aux portes
de l’EN.  

Le joueur dément avoir signé
pour l’argent

D’autre part Haddad dément avoir signé
au Mouloudia pour le salaire de 140 mil-
lions de centimes, malgré le fait que la nou-
velle ait circulé dès sa première rencontre
avec Almas et Lazizi. Il estime toutefois
qu’il pouvait avoir un gros salaire en res-
tant à la JSMS qui était prête à mettre le pa-
quet afin de le convaincre de rempiler. 

Il n’a pas encore tranché 
sur son numéro de maillot

Quant au numéro qu’il portera, la nou-

velle recrue du vieux club algérois ne l’a pas
encore choisi car tout dépendra des
joueurs qui seront libérés, mais cela ne
semble poser aucun problème pour lui. Le
joueur est prêt à porter n’importe quel nu-
méro, car le plus important pour lui, c’est
d’évoluer au profit d’un grand club. 

Kamel M.

Vous avez finalement
signé au MCA bien
qu’on vous annonçait
au CSC ? 
Comme vous le voyez

j’ai signé pour un grand
club et c’est un honneur
pour moi de porter ses
couleurs.  Il est vrai que le
CSC me voulait, mais le
MCA m’a montré plus
d’intérêt. Medjoudj m’a
contacté et il devait m’ap-
peler après l’Aïd, chose qui
n’a pas été faite et cela
contrairement au MCA
qui insistait pour m’avoir,
puisque j’ai déjà négocié
avec le président Almas.
De son côté l’entraîneur
Neghiz me voulait car il
connaît bien mes qualités
depuis que j’étais à Collo,
ce qui m’a encouragé à si-
gner au MCA. 

Le volet financier était
peut-être déterminant
dans votre choix
puisque le MCA vous a
offert un salaire de 140
millions de centimes ?
C’est complétement

faux, car si j’avais accordé
de l’importance à l’argent,
je serais resté à la JSMS et
toucherais un salaire de
200 millions de centimes.
Ce qui a motivé ma déci-
sion c’est beaucoup plus le
challenge sportif. Sincère-
ment, avoir choisi le Mou-
loudia me rapprochera de
la sélection nationale.

Vous atterrissez dans
un club qui est connu
pour sa grande pres-
sion et on mise beau-
coup sur vous. Votre

sentiment ?
La pression ne me fait

pas peur, car j’ai évolué au
CAB en équipe fanion à
l’âge de 19 ans mais aussi
à la JSMS où il y a beau-
coup de pression. Je
connais donc bien ma va-
leur et je tâcherai d’être à
la hauteur. 

Il y aura aussi une
grande concurrence
dans l’axe de la défense
du MCA.
Là aussi je peux vous

dire que la concurrence ne
me fait pas peur, même en
présence de Mebarakou,
Saïlaâ et Merouani. Il suf-
fit juste que je travaille dur
pour que je gagne ma
place. 

Entretien réalisé par
Kamel M.

HADDED POUR
DEUX SAISONS AU
MOULOUDIA 

«J’AI CHOISI LE MCA
POUR ME RAPPROCHER DE LA
SÉLECTION NATIONALE»

C’est pour la première fois
qu’un président du conseil
d’administration du Moulou-

dia et ses membres prennent l’initiative
de se recueillir sur la tombe du fonda-
teur du vieux club algérois en l’occur-
rence Abderrahmane Aouf. Hier matin,
le président Almas accompagné de Sid-
Ali Aouf et Bachta en présence de
Kamel Aouf, fils du défunt, et des re-
présentants de l’association des fidèles
et amis du MCA, et quelques suppor-
ters se sont déplacés au cimetière d’El
Kettar. Ils ont récité la Fatiha devant la
tombe du défunt. Cette pensée envers
un homme aux grandes valeurs n’est
autre qu’une reconnaissance et une
lutte contre l’oubli.  

Le CA et d’anciennes figures 
du club honorés à Ben Achir 

En cours d’après-midi et à la veille du
99e anniversaire du Doyen, l’association
des fidèles et amis du Mouloudia ont
organisé une cérémonie à la rue Ben
Achir, lieu de la création du club, à tra-
vers laquelle ils ont honoré les respon-
sables du MCA, mais aussi les
anciennes figures du club. Rappelons
que cette association est au rendez-vous
chaque année pour fêter l’anniversaire
du club. 
Les supporters ont organisé 
un craquage à partir des
balcons et des terrasses

Chaque saison les Chnaoua fêtent en
grande pompe l’anniversaire du Mou-
loudia en organisant un gigantesque
craquage de fumigènes à Kettani, digne
des plus grandes formations du monde.
Cependant et en raison de la pandémie,
les supporters se sont donné le mot à
travers les réseaux sociaux pour faire ce
craquage à partir des balcons et des ter-
rasses des immeubles. 
Réunion aujourd’hui pour 
la préparation du centenaire

D’autre part et toujours à l’occasion
de cet événement, les membres du CA
ont décidé de se réunir aujourd’hui
pour tracer la feuille de route du cente-
naire. Ces derniers comptent établir un
riche programme sportif et sociocultu-
rel durant toute la saison. 

Kamel M.

Le MCA 
perd Draoui
et il ne reste
que la piste
Messala 

Bien que le
MCA voulût
aussi s’offrir
les services de
l’ancien joueur
de l’ESS,
Draoui, dont
Lazizi était
chargé du dos-
sier, le joueur a
fini par opter
pour le CRB,
un club dont il
a porté les
couleurs par le
passé. Faisant
du recrute-
ment d’un mi-
lieu de terrain
défensif l’une
de ses priori-
tés, il ne reste
au MCA que la
piste de Mes-
sala Merbah
qui n’attend
que l’ouverture
des frontières
pour rentrer
de Tunisie. Lui
qui est en train
de négocier
avec son club
pour obtenir
sa lettre de li-
bération. 

ALMAS ET LES MEMBRES 
DU CA SE SONT RECUEILLIS SUR LA
TOMBE DU FONDATEUR DU MCA

Après que les membres de l’AG
du  Groupement sportif pétrolier
a adopté le projet de la fusion avec
le  CSA/MCA, en présence de
Djâafar Belhocine mais aussi
Nacer Almas en sa qualité de se-
crétaire général du GSP, c’était au
tour du club sportif amateur de
tenir son AGEX, jeudi dernier,
pour l’adoption du projet de  fu-
sion dont les travaux se sont tenus
au Club sport nautique d’Hydra.
Sur la composante de l’AG, la ma-
jorité des membres ont répondu
présents et les 86 votants ont
adopté le projet de fusion à l’una-
nimité, dans une grande am-
biance et de joie, puisque cette
opération permettra à toute la fa-
mille mouloudéene de s’unir à
nouveau. 
Bachta, Betrouni et les 
4 générations d’anciens
joueurs présents 

Etant au rendez-vous avec l’his-
toire, les anciens joueurs du MCA
qui font partie de la composante
de l’AG ont répondu présents, à
l’image de Bachta et Betrouni,
Oudina ainsi que Berkani et d’an-

ciens joueurs des années 60. Ce
sont donc les quatre générations
qui ont participé à l’adoption du
projet de fusion avec le GSP, po-
sant ainsi la première pierre de ce
projet. 
La présentation des bilans
moral et financier pour
bientôt

Maintenant que le projet de fu-
sion est bel et bien adopté, l’actuel
bureau dont le mandat tire à sa fin
présentera ses bilans moral et fi-
nancier. Par la suite, il y aura soit
une AG élective pour que le nou-
veau bureau puisse concrétiser la
fusion, ou bien  on passera direc-
tement l’AG de la fusion avec le
GSP et la création d’une nouvelle
assemblée générale unie ainsi que
l’élection de son bureau. 
Sonatrach déléguera une
commission pour élaborer
la feuille de route avec le
CSA

Dans les tout prochains jours,
Sonatrach, dans le but que l’opé-
ration de fusion se déroule dans
les meilleures conditions, délé-
guera une commission pour dis-

cuter avec le CSA/MCA, afin
d’élaborer la feuille de route du
projet. Au rythme où vont les
choses, tout sera bouclé à la fin du
mois en cours et le Mouloudia re-
trouvera toutes ses sections à l’en-
tame de la nouvelle saison
sportive.
Pas d’élargissement du
CSA/MCA et seul Sid Aouf
sera réintégré dans l’AG

D’autres part et comme il fallait
s’y attendre, certaines personnes
parmi les membres exclus ou
ceux qui ont renoncé à leur statut
de membres de l’AG par le passé
essayent actuellement de la réin-
tégrer, mais ils ont essuyé un niet
catégorique de la part des respon-
sables du club sportif amateur, sa-
chant que les anciens membres en
question ont abandonné le club
dans les moments difficiles. Les
responsables du CSA/MCA ont
décidé que seul Sid Ali Aouf soit
réintégré dans la composante de
l’AG, lorsque sait qu’il a toujours
milité pour les valeurs de son club
de toujours. 

Kamel M. 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CSA/MCA VOTE À
L’UNANIMITÉ LE PROJET DE FUSION AVEC LE GSP

TOURQUI : «LE MOULOUDIA 
RETROUVE SES COULEURS 
ET NOUS AVONS UN GRAND
PROJET POUR LE CLUB»
A l’issue des travaux de l’AGEX du CSA/

MCA, nous avons pris attache avec le pré-
sident Tourqui qui nous dira : «C’est un
grand jour pour tous les Mouloudéens, et
un cadeau à la fois pour les supporters
pour le 99e anniversaire de la création du
club qui leur redonnera le sourire. Cette fu-
sion  est aussi le fruit de quatre années de
travail à travers lequel on va rassembler
toutes les sections et le MCA retrouvera
ainsi ses couleurs, et cela grâce aussi à
l’aide du premier conseiller de M. le prési-
dent de la République. Il y a de la compé-
tence au sein du GSP, le CSA et la
Sonatrach et nous allons conjuguer nos ef-
forts pour la réalisation d’un grand projet
pour que le MCA retrouve ses lettres de no-
blesse. Nous allons donc trouver des solu-
tions que ce soit sur le plan technique ou
de la gestion, afin que le club puisse re-
trouver toute sa grandeur.»  

BACHTA : «CETTE FUSION 
EST UN RETOUR AUX SOURCES
POUR LE MOULOUDIA»
Membres du conseil d’administration de la SSPA/ MCA et de

l’AG du club sportif amateur, l’ancien milieu de terrain de la glo-
rieuse équipe du Mouloudia, Anouar Bachta, s’est aussi exprimé
sur la fusion et dira : «Tout ce que je peux vous dire, c’est qu’il
s’agit d’un grand jour pour le Mouloudia qui ressemblera sa fa-
mille, d’ailleurs même au GSP on est des enfants du club. C’est
un retour aux sources et nous allons œuvrer tous pour que le
MCA retrouve sa grandeur à l’échelle continentale.» 

«Il est de notre devoir de nous recueillir 
sur la tombe d’Abderrahmane Aouf, 
le fondateur du Mouloudia»
Abordé sur son déplacement avec les membres du CA et

d’autres dirigeants au cimetière d’El Kettar pour se recueillir,
hier, sur la tombe d’Abderrahmane Aouf, le fondateur du Mou-
loudia, Bachta dira : «Il est de notre devoir de nous recueillir
sur  la tombe du fondateur du Mouloudia et c’est une tradition
à perpétuer. Cet homme a donné sa vie, son temps et son ar-
gent pour le club et c’est la moindre des choses qu’on puisse
faire pour lui en guise d’hommage et de reconnaissance. Il faut
lutter contre l’oubli et l’ingratitude.»
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l ’avenir de la compétition
étant scellé, les respon-
sables de la JSK s’affai-

rent pour les préparatifs du
nouvel exercice 2020-2021, avec
de nouveaux objectifs. En course
pour le titre, la JSK, après la dé-
cision d’arrêter définitivement le
championnat, se contente de la
quatrième place et attend une
réponse à son recours déposé
auprès de la FAF concernant sa
participation à la Coupe de la
CAF. Et dans le cadre de la pré-
paration de la nouvelle saison,
plusieurs dossiers sont ouverts à
la fois et les dirigeants sont mo-
bilisés, notamment en matière
de contact de nouveaux joueurs
pour préparer cet exercice dans
les meilleures conditions possi-
bles, et au vu des conditions
économiques et financières du
pays, la nouvelle échéance spor-
tive s’annonce d’ores et déjà dif-
ficile. Sur le plan financier, la
situation de la JSK ne diffère pas
de celle des autres formations
du pays. L’impact de la crise sa-
nitaire et l’arrêt de la compéti-
tion est fortement ressenti au
sein de la formation du Djurdjura
au point où l’opération de la ré-
gularisation des joueurs n’est
toujours pas finalisée. Ces der-
nières quarante-huit heures une
rumeur a enflammé les réseaux
sociaux, concernant un accord
qui aurait été trouvé avec la
compagnie aérienne Air Algérie,
annoncée avec insistance
comme futur actionnaire majori-
taire de la SSPA-JSK. La direction
kabyle n’a pas tardé à réagir via
un communiqué officiel et a for-
mulé un démenti catégorique
quant à cette rumeur. «Contrai-
rement à tout ce qui se dit ces

dernières heures, des rumeurs
reliées par certaines pages Face-
book, aux desseins bien
connues, la direction du club
tient à démentir avec la plus
grande fermeté toutes ces ca-
lomnies loin de servir la JSK», lit-
on dans le communiqué publié
sur la page officielle de la for-
mation kabyle.

Mellal a annoncé la venue
de nouveaux sponsors cet
été...

Par ailleurs, le président de la
JSK, Cherif Mellal, a assuré der-
nièrement que la situation finan-
cière du club connaîtra bientôt
une amélioration. Il a indiqué
qu’une entrée d’argent impor-
tante est attendue de la part des
partenaires sponsors ainsi que
l’argent toujours bloqué, dit-il,
par la FAF et qui représente la
prime de qualification à la phase
des poules de la LDC et les droits
télé. La direction a saisi à maintes
reprises et par courrier officiel la
Fédération lui rappelant le retard
dans le virement. La direction ka-
byle, par la voix officielle de son
président Mellal a aussi annoncé
la venue prochaine de nouveaux
sponsors qui ont donné leur ac-
cord d’aider le club pour le pro-
chain exercice. Des négociations
ont été menées depuis quelques
mois et il ne reste en principe que
la signature des conventions.

... et s’oppose
catégoriquement au rachat
du club par une entreprise 

«Tant que je suis toujours à la
tête de la JSK, je n’accepterai ja-
mais que le club soit cédé à une
entreprise nationale. Si des par-
tenaires veulent aider sous forme

de sponsors, je ne ferme la porte
à personne mais pour vendre le
symbole de la région, il n’en
est pas question…» C’est
ce qu’a déclaré le
président Cherif
Mellal, dernière-
ment, en ré-
ponse à une
question liée à
l’ouverture du
capital. Sur ce
dossier, le pré-
sident Mellal a
affirmé qu’il
ne sera jamais
question de
vendre la JSK,
qui est le
symbole de la
région à une
entreprise na-
tionale. En
tant que prési-
dent du CA, il a
proposé la for-
mule de sponso-
ring mais pas pour
racheter le club. La
direction appelle les
supporters à faire at-
tention aux rumeurs
qui sont en train
d’être relayées sur
les réseaux sociaux
et accuse ses oppo-
sants de vouloir per-
turber la bonne
sérénité du club.
«Nous tenons à ras-
surer tous les amou-
reux du club, que le moment
est à la préparation de la sai-
son 2020-2021 et que tout se
passe dans de bonnes condi-
tions.»

l. a. 

la rumeur a enflammé la toile ces dernières 48 heures

LA DIRECTION DÉMENT 
POUR AIR ALGÉRIE

BouKarouM 
de l’us BIsKra 
proposé 

À en croire des indiscrétions,
le jeune arrière droit de l’US
Biskra aurait été proposé aux
dirigeants de la JSK, et ce, dans
la perspective du renforcement
de l’effectif seniors, la saison
prochaine. Les dirigeants se-
raient même en contact avec le
joueur en question avec qui ils
envisagent de finaliser si bien
sûr ils trouvent un accord avec
lui. La venue d’un arrière droit
ne constitue pas vraiment la
plus grande priorité cet été dans
la mesure où le club kabyle a
déjà Aït Abdeslam et le jeune
Racim Mebarki qui possède de
grandes qualités. Par ailleurs,
c’est l’avenir de Belaïli qui com-
mence à se dessiner sachant
qu’il est en fin de contrat. Il est
utile de rappeler que Belaïli est
courtisé par de nombreuses for-
mations dont le CSC qui sou-
haite finaliser avec lui cet été.

un accord auraIt été
trouvé avec saâdou
pour reMpIler 

S e l o n
des indis-
cré t ions ,
l’axial et
capitaine,
Nabil Saâ-
dou, de-
v r a i t
re mp i l e r
pour une
n o u v e l l e
av e ntu re
avec la
JSK. En fin de contrat cet été, le
joueur aurait donné son accord
de principe pour renouveler et
n’attend que son retour au pays
pour officialiser. Son entraîneur
Yamen Zelfani, qui l’a rencontré
dernièrement en Tunisie, l’au-
rait convaincu surtout qu’il a
encore besoin de ses cadres
pour atteindre les objectifs tra-
cés par la direction la saison
prochaine. Le coach tunisien
Zelfani a beaucoup insisté avant
son retour en Tunisie sur la sta-
bilité de l’effectif. Il souhaite re-
conduire les mêmes joueurs
avec deux à trois éléments en
renfort et en fonction des be-
soins. Selon nos informations,
Saâdou attend son retour au
pays pour rencontrer le prési-
dent Mellal et discuter d’autres
détails avant d’annoncer offi-
ciellement qu’il poursuivra à la
JSK.

le cluB lance 
sa radIo weB
auJourd’huI 

Dans le cadre de la nouvelle
stratégie de communication
tracée par la direction de la JSK
en prévision de la nouvelle sai-
son, une radio web sera lancée
dès aujourd’hui à l’occasion de
la diffusion de la première
émission. «Outre les informa-
tions liées à la vie du club, des
émissions avec les joueurs et les
membres des différents staffs se-
ront organisées régulièrement
avec dans moins d'un mois la
possibilité pour les supporters
d'intervenir et de poser en direct
des questions aux invités», a an-
noncé la direction via un com-
muniqué.

L. A.

Depuis l’installation d’Abderezak
Djahnit au poste de nouveau mana-
ger général des jeunes catégories,
les préparatifs du nouvel exercice
s’accélèrent, notamment en ce qui
concerne le recrutement de jeunes
talents. Ainsi, après avoir présenté
les premières pépites promues aux
différentes catégories et les premiers
arrivés des autres clubs, la JSK a en-
gagé en fin de semaine le meneur de
jeu du RC l’Arbâa. Il s’agit de Arfi
Hodeïfa (19 ans). Ce dernier, que

les dirigeants de la
JSK suivent depuis
plusieurs mois, a
paraphé officielle-
ment son contrat
de cinq ans. La cé-
rémonie a eu lieu
jeudi dernier au
siège du club en
présence de Mel-
lal, Djahnit et les
dirigeants. 

de même pour le portier
nazim saâdi 

Les dirigeants de la JSK ont aussi
engagé, en fin de semaine, un autre
jeune arrivé en renfort des U19. Lui
c’est le portier Nazim Saâdi de l’US
Guelma. Le portier guelmi a para-
phé un contrat de cinq années et les
dirigeants voient déjà en lui le futur
numéro 1 de l’équipe première, vu
les qualités dont il dispose déjà à
son âge. Le joueur s’est dit ravi de

rejoindre la JSK et promet de tra-
vailler dur pour accéder rapide-
ment au rang de titulaire de l’équipe
première. 

le buteur de l’usMBa Kadri
acquis pour 5 ans 

Dans la même journée de jeudi
dernier, la direction kabyle a
fait signer l’attaquant de
l’USMBA Moussa Kadri,
dans la catégorie des
U17. Lui aussi est un
joueur que les Ka-
byles ont repéré lors
d’un match en
jeunes catégories et
restent persuadés
qu’il recèle d’un po-
tentiel énorme sur le
plan technique à
même de gravir les
échelons le plus rapide-
ment possible. Kadri a ter-
miné l’exercice précédent en

tête des meilleurs buteurs de sa ca-
tégorie avec 17 buts marqués. Il a
toutes les qualités d’un chasseur de
buts et les Kabyles estiment avoir
fait bon marché en l’engageant pour
une durée de 5 ans.

L. A.

le recrutement s’accélère chez les jeunes catégories

ARFI HODEÏFA S’ENGAGE POUR 5 ANS

Le nouveau patron des jeunes ca-
tégories, Abderezak Djahnit, s’est
exprimé sur le canal officiel du club,
en marge de la cérémonie de signa-
ture de la nouvelle recrue Arfi Ho-
deïfa. Il a souligné que les jeunes
sont la priorité et la direction s’en-
gage à suivre leur cycle de forma-

tion jusqu’à ce qu’ils deviennent des
pièces maîtresses de l’équipe pre-
mière, et ce, dans un avenir très
proche, à ce propos il a déclaré ceci
: «La politique de la direction
consiste à donner la priorité aux
jeunes et c’est une excellente chose. Il
faut justement encourager les jeunes

et les suivre de très près car ils consti-
tuent l’avenir du club.» 

«arfi est un talent à l’état
pur»

En parlant de la nouvelle recrue
Arfi, le manager général des jeunes
de la JSK, Djahnit, ajoute : «Nous

sommes heureux d’avoir engagé un
jeune talentueux qu’est Arfi Hodeïfa.
Je vous assure que c’est un talent à
l’état pur. Il est ambitieux et il a pré-
féré la JSK à plusieurs autres clubs. Il
a du talent et des grandes qualités
qui feront de lui un joueur clé dans
un avenir proche.»

dJahnIt : «Il faut encourager ces Jeunes
quI seront notre force à l’avenIr»

arfi
: «Je tâcherai de

m’imposer rapidement
dans ce grand club»

Après la signature de son contrat, le
jeune Arfi a fièrement posé avec son nouveau

maillot jaune et vert aux côtés du président Che-
rif Mellal. Il a exprimé sa joie d’opter pour la JSK

et affiche ses nouvelles ambitions. «Je suis très heu-
reux d’avoir concrétisé ma venue à la JSK. Je suis ar-
rivé dans un grand club et un grand défi m’attend. Je

suis ambitieux et je tâcherai de réaliser tous mes
objectifs avec ma nouvelle équipe. Je travaillerai

très dur pour me faire rapidement un chemin
en équipe première et honorer la confiance

placée en moi par ceux qui ont été
derrière ma venue à la JSK.»

Il est annoncé 
proche de la JsK…

BOUZIANE DEVRAIT 
RÉCUPÉRER SES PAPIERS
AUJOURD’HUI 

Le milieu de terrain du RC l’Arbâa,
Mohamed Amine Bouziane, est an-
noncé proche de la JSK. Son agent
est même en contact très avancé
avec les dirigeants de la JSK. La
seule contrainte qui retarde l’officia-
lisation de ce transfert est principa-
lement liée à la situation du joueur
lequel n’a toujours pas récupéré ses
papiers de son club employeur. D’ail-
leurs, et selon des indiscrétions,
Bouziane a rendez-vous avec ses di-
rigeants aujourd’hui pour négocier
sa lettre de libération. De sources
fiables, on a appris que Bouziane de-
vrait être libéré pour lui permettre
de choisir de son propre gré sa fu-
ture destination. Les dirigeants du
RC l’Arbâa se seraient montrés com-
préhensifs vis-à-vis du joueur qui
souhaite donner à sa carrière une
nouvelle dimension.

chebli (agent de Bouziane) :
«Bouziane choisira le club qui
correspond à ses ambitions»

Contacté dans l’après-midi d’hier,
l’agent du meneur de jeu Bouziane
a confirmé l’intérêt de la JSK pour
son joueur et précise qu’il a reçu
aussi d’autres propositions de la part
des clubs du centre notamment. Il
affirme qu’il a un rendez-vous au-
jourd’hui avec les dirigeants du RCA
pour négocier sa lettre de sortie, une
fois qu’il sera libre il aura toute la la-
titude pour choisir sa future destina-
tion qui correspond évidemment à
ses ambitions. «Bouziane a des of-
fres cet été notamment de la JSK. Le
président Mellal est intéressé et
d’autres clubs aussi. Une fois qu’il
aura récupéré ses papiers, il choisira
personnellement le club qui corres-
pond à ses aspirations.»

l. a.
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Dans la vie, on a le choix entre
être heureux et avoir raison. A
l’été 2018, celui qui était alors ca-
pitaine du Chabab de Belouiz-
dad a opté pour la seconde
proposition, c’est-à-dire avoir
raison. A l’époque, Draoui, qui
était alors le joueur le plus im-
portant de l’effectif, ne percevait
que 40 millions de centimes par
mois, loin, très loin derrière les
cadres de l’équipe, pis encore,
derrière des nouvelles recrues,
entre autres Balegh. Le choix de
partir s’imposait. Deux saisons
après, l’heure est venue aux re-
trouvailles, à la réconciliation.
Après quelques heures de négo-
ciations et plusieurs jours d’at-
tente, le retour de Zaki Draoui a
été officialisé jeudi dernier. Le
joueur formé au RCK a paraphé
un contrat qui le liera au Chabab
de Belouizdad pour les trois pro-
chaines saisons. Un engagement
sur la durée qui en dit long sur
les intentions du joueur mais
aussi sur celles du club qui récu-
père ainsi un des meilleurs mi-
lieux de terrain du championnat.

Un apport de qualité
Si on peut dire beaucoup de

choses, vraies ou fausses, sur le
retour de Zaki Draoui d’un
point de vu moral est quasiment
interdit de remettre en question
ce recrutement d’un côté sportif
et purement technique. Le
joueur n’est plus à présenter. Ses
qualités techniques, son dévoue-
ment sur le terrain, son exem-
plarité en dehors du terrain font de lui
un joueur d’exception. Un joueur ca-
pable de protéger tout groupe. Un
joueur capable de porter le brassard
d’un grand club comme le Chabab de
Belouizdad à 24 ans et d’en assumer
entièrement les responsabilités. Ce
n’est d’ailleurs pas un hasard si Has-
san Hammar a fait des mains et des
pieds pour le récupérer en 2018. Ce
n’est pas aussi un hasard si le Mou-
loudia d’Alger lui fait les yeux doux
depuis mars dernier et l’arrêt de la
compétition sportive. Jusqu’aux der-

nières minutes, avant sa signature en
faveur du Chabab de Belouizdad,
Draoui continuait de décliner des of-
fres émanant principalement du
MCA et du CSC.

Les supporters toujours aussi
divisés à son sujet

Dans le football, les mémoires sont
relativement courtes. Mais on oublie
difficilement le départ d’un capitaine,
même si ce dernier n’avait pas d’autre
choix que de plier bagage. C’est pour-
quoi, du côté de Belouizdad, certains

continuent de reprocher à Draoui
l’épisode de l’été 2018. Sur la page offi-
cielle du club, on peut lire plusieurs
commentaires défavorables au retour
de l’enfant de Baraki. «Il nous a laissés
dans les moments les plus difficiles. Je
ne comprends pas pourquoi on lui fait
appel alors maintenant», écrivait un
jeune supporter, probablement guidé
par un excès de fatuité. A ce com-
mentaire, on peut lire plusieurs ré-
ponses défendant essentiellement le
choix de la direction et l’intérêt du
club. Comme ce commentaire d’un

supporter quinquagénaire :
«Si la direction l’a recruté, c’est
qu’il peut apporter un plus à
l’équipe. Pour moi, il n’y a pas
lieu de discuter cette décision.
L’intérêt du Chabab de Be-
louizdad passe avant tout.»
Enfin, il y a aussi ceux qui
prennent la défense du
joueur. « Peu de gens connais-
sent Draoui. C’est un gars de
bonne famille qui s’est donné
à fond pour le CRB. Et s’il n’a
pas été jugé à sa propre valeur,
il est dans son droit de jouer
dans d’autres clubs. Il a aussi
des responsabilités envers sa
famille et un avenir à
construire. Donc, au lieu d’ac-
cuser le joueur, avouons que
la direction de l’époque était
la cause de son départ du
club», écrivait un autre sup-
porter.

Ecrire de nouvelles
pages 

Le meilleur choix, c’est
celui que l’on ne regrette pas.
Et le moins qu’on puisse dire
c’est que Zaki Draoui regrette
un peu son choix durant l’été
2018. En deux ans, le Chabab
a remporté deux titres pen-
dant que l’Entente, ancien
club de Draoui, a connu de
grandes difficultés aussi bien
sur le plan sportif que finan-
cier. Ce retour est d’ailleurs
considéré par beaucoup
comme une forme d’aveu.
Une chose est sûre, le joueur

veut écrire une nouvelle page d’his-
toire avec le Chabab de Belouizdad.
Lors de sa présentation, Draoui a pré-
féré parler uniquement de l’avenir.
L’équipe de communication du club
qui s’est chargé de poser les questions,
en l’absence des journalistes pour
cause de pandémie, n’a pas voulu évo-
quer avec les joueurs les raisons de
son départ du club. La communica-
tion semble donc bien ficelée. Le plus
important maintenant, c’est l’avenir et
l’avenir s’écrit du côté de Belouizdad.

Islam Tazibt

Il s’est engagé pour trois ans…

Zaki Draoui est donc de retour
au Chabab de Belouizdad, sa «véri-
table maison». Lors de sa présenta-
tion, le nouveau joueur belouizdadi
s’est exprimé sur plusieurs sujets
notamment sa relation quelque peu
tendue avec les supporters du CRB,
notamment suite à son départ à
l’Entente de Sétif. Dans ce sens, le
joueur a déclaré : «La vie d’un
joueur est parfois faite de choix diffi-
ciles. Aujourd’hui, le choix de reve-
nir était pour moi une évidence. Je
suis très heureux de porter de nou-
veau les couleurs de ce grand club et
je ferai tout mon possible pour ouvrir
une nouvelle page avec les suppor-
ters.»

«Le Chabab m’a donné 
la chance de découvrir le
monde pro»

Toujours concernant son retour
au Chabab de Belouizdad, Zaki
Draoui a ajouté : «Le Chabab de Be-
louizdad m’a donné la chance de dé-
couvrir le monde pro. C’est au
Chabab de Belouizdad que j’ai le plus
progresser et c’est avec ce club que j’ai
connu ce qu’est la joie d’une consé-
cration. Je n’oublierai jamais ce que
le club a fait pour moi. D’ailleurs, je
ferai tout mon possible pour être à la
hauteur de cette confiance. Je suis
animé d’une très grande envie d’ai-
der le CRB à atteindre ses objectifs
pour les saisons à venir.»

«Les ambitions du club
m’ont convaincu de revenir»

Interrogé au sujet de ce qui l’a
convaincu de revenir au Chabab de
Belouizdad, au moment où des
clubs comme le MCA ou le CSC lui
faisaient les yeux doux, Zaki Draoui
a répondu : «Depuis la venue de
MADAR, le club a retrouvé sa véri-
table place dans le football algérien.
Le CRB est mieux structuré. Il vit
une période stable et cela se traduit
sur les résultats qui sont tout simple-
ment époustouflants. Deux titres en
deux saisons, ce n’est pas rien. Le
club veut encore grandir. Il y a beau-
coup d’ambition. C’est ce qui m’a
convaincu de revenir.»

«J’ai toujours faim de
victoires et de titres»

Pour conclure, Zaki Draoui a
rappelé qu’il a toujours envie de
réussir de grandes choses avec le
Chabab de Belouizdad. «Je connais
la maison du Chabab de Belouizdad
pour y avoir passé plusieurs saisons.
Le CRB est un club fait pour gagner
des titres et tout joueur portant le
maillot de ce club le ressent dès les
premiers jours. Ici les exigences sont
élevées. On joue chaque saison pour
garnir l’armoire à trophées. Ça
tombe bien parce que moi aussi j’ai
faim de titres et je veux réaliser de
grandes choses avec le Chabab», a-t-
il conclu.

Islam Tazibt

HYMNE DU CRB : 
UN CONCOURS SERA
LANCÉ DÈS DEMAIN

Fort de son septième sacre, le
Chabab de Belouizdad continue de
construire son avenir et surtout de
soigner son image. Dans ce sens, le
groupe MADAR et le club sportif
amateur ont lancé un concours
pour la création d’un hymne repré-
sentant l’histoire et les valeurs du
club. Le concours débutera demain
et s’étalera jusqu’à la fin du mois
d’aout. Un jury composé de diri-
geants, d’artistes et d’historiens
pourrait être créé et chargé de pren-
dre la décision concernant l’hymne
qui retentira sur les travers du 20-
Août, avant chaque rencontre.

Chettouf : «L’hymne du club
est une propriété du CSA»

Invité sur la WebTV du club,
Karim Chettouf s’est exprimé sur
l’hymne du club. «L’hymne du club
est une propriété du club sportif
amateur qui est aussi propriétaire
des couleurs et du logo. Il n’y a rien à
dire là-dessus. Le Chabab de Be-
louizdad a une grande histoire, pas
uniquement sur le plan sportif. Le
CRB porte le nom d’un grand révo-
lutionnaire et est né dans un quar-
tier révolutionnaire. C’est pourquoi,
avec la SSPA, on travaille en étroite
collaboration pour choisir l’hymne
qui représentera fidèlement l’histoire
de ce grand club. Par la suite, on se
chargera de l’inscrire à l’INAPI et à
l’ONDA», a-t-il déclaré.

«On est en contact avec 
des historiens et des artistes
pour la création de l’hymne
du club»

Toujours concernant l’hymne du
Chabab de Belouizdad, le président
du CSA a ajouté : «L’hymne doit
porter sur trois axes importants. Il y
a le côté historique et révolutionnaire
de Mohamed Belouizdad et du quar-
tier qui porte son nom. Il y a aussi le
volet sportif et toutes les valeurs que
défend le club sans oublier le volet
artistique. C’est pourquoi, on est en
contact permanent avec des histo-
riens et des artistes de renom pour la
création d’un hymne à la hauteur de
l’histoire et la grandeur du Chabab
de Belouizdad.»

Islam Tazibt

«JE VEUX OUVRIR UNE NOUVELLE
PAGE AVEC LES SUPPORTERS»

DRAOUI, LE RETOUR 
DE L’ENFANT PRODIGUE
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L’Olympique de Marseille
félicite le CRB pour son titre
de champion

Sur sa page Facebook officielle,
l’Olympique de Marseille a félicité le
Chabab de Belouizdad suite à son
septième titre de champion. Ce poste
écrit en arabe était accompagné de
deux photos représentant les deux ga-
leries, marseillaise et belouizdadie.
Cette publication vient suite au par-
tenariat signé entre les deux clubs, il y
a quelques mois. Une rencontre ami-
cale était même prévue mais les évè-
nements qui ont marqué le monde
dernièrement, notamment la pandé-
mie du Covid-19, ont complètement
chamboulé le calendrier des deux
clubs.
Messaoud Merad honoré par
les supporters

A Belouizdad, on fête les titres, on
se projette vers l’avenir mais on n’ou-
blie jamais les anciens. Messaoud
Merad, un des membres créateurs de
ce grand club algérois, a été honoré
dernièrement par un groupe de sup-
porters d’Ain Naâdja. Une fresque
murale a même été édifiée à son effi-
gie. Mohamed Amamra, le président
de l’APC de Belouizdad, ainsi que plu-
sieurs anciennes figures du club ont
été conviés à cette fête qui a été mar-
quée par un craquage de fumigènes.

Alger la blanche… et rouge
Dans l’obscurité de la nuit, le rouge

des fumigènes a permis à Alger de
retrouver sa blancheur. Les scènes de
liesse créées par les supporters du
Chabab de Belouizdad ont de nou-
veau fait le tour du monde. Perchés
sur les toits des immeubles algérois,
les amoureux du CRB ont organisé
un craquage géant. A 22h00 tapante,
le signal a été donné. Tous les im-
meubles de Belouizdad et ses envi-
rons ont pris une allure festive.
Jeunes, vieux, hommes et femmes…
tout le monde était convié à cette fête
du septième sacre. Une fête qui res-
tera dans les annales. 

Présent, hier, dans les locaux du
club, Saâdi Radouani a rencontré
Toufik Korichi. Les deux hommes ont
conversé pendant plus d’une heure.
Au menu des discussions, l’offre du
Chabab de Belouizdad et le salaire
que devrait percevoir le joueur. Un
salaire qui, selon nos sources, n’aurait
pas convenu à Radouani. D’ailleurs, le
latéral de l’ESS a quitté Tixeraïne sans
signer le moindre contrat. Sa venue

au Chabab de Belouizdad est donc
fortement compromise. A moins que
le CRB ne revoie sa proposition à la
hausse.
Le joueur pourrait filer à
l’USMA

Alors qu’il semblait promis au Cha-
bab de Belouizdad, Saâdi Radouani
pourrait finalement atterrir du côté
de l’USM Alger. Un rendez-vous
entre le joueur et Antar Yahia serait

prévu prochainement. Ce qui oblige
en quelque sorte Toufik Korichi et ses
proches collaborateurs à trancher et
vite sur ce dossier. Si le CRB est dis-
posé à s’aligner sur l’offre usmiste, il
va falloir le faire dans les plus brefs
délais pour éviter de prendre un
joueur qui a fait ses preuves à la JSK et
l’ESS.

Islam Tazibt

Depuis plusieurs semaines, la di-
rection du Chabab de Belouizdad
travaille dans le recrutement des
joueurs confirmés mais aussi de
quelques jeunes pépites afin d’assu-
rer le présent et l’avenir du club.
Dans ce sens, nous avons appris que
Toufik Korichi s’est penché sur le
dossier Bouziane. Un contact a été
établi avec son manager et une offre
a même été transmise. Selon une
source bien informée, Bouziane,
qui est libre de tout contrat, a ac-
cepté l’offre belouizdadie.  Un ren-
dez-vous a même été arrêté dans les
jours à venir afin de procéder à la
signature du contrat. Pour rappel,
lors du dernier mercato d’hiver, le
joueur était déjà pressenti de côté
de Belouizdad. Mais à l’époque, le
RC Arbaâ ne voulait aucunement

parler du départ d’un de ses meil-
leurs éléments. 

Ferhani : les négociations
relancées dès cette semaine

Dans la perspective de renforcer
les deux couloirs de la défense, le
Chabab de Belouizdad a relancé le
dossier Houari Ferhani qui était en
stand-by ces derniers jours. Selon
nos sources, un rendez-vous est pris
entre Korichi et le joueur dans les
tout prochains jours pour discuter
des modalités du contrat. Si un ac-
cord est trouvé, l’on procèdera alors
directement à la signature du
contrat. A signaler que le CR Be-
louizdad n’est pas seul dans ce dos-
sier. L’USM Alger serait aussi
intéressée par le profil du joueur.

Islam Tazibt

LE CRB AVANCE SES
PIONS POUR BOUZIANE

LES NÉGOCIATIONS AVEC
REDOUANI CAPOTENT

Il a négocié hier…

M ême si elle a réussi à re-
trouver l’élite, après 32 ans
d’absence, la JSMS risque

de vivre cette année un été très mou-
vementé. Arrivés aux bouts de leurs
limites, pas moins de 17 joueurs me-
nacent depuis quelques temps de sai-
sir la chambre de résolution des litiges
afin d’obliger les responsables à régu-
lariser leur situation financière. 
La direction leur doit six
salaires

Si les dirigeants n’ont toujours pas
payé les partenaires de Kheireddine
Merzougui, c’est parce que le club tra-
verse une crise financière sans précé-
dent. En effet, les caisses du club sont
vides depuis maintenant plusieurs
mois. D’après une source proche de ce

dossier, la direction leur doit six men-
sualités et cela sans prendre compte
les cinq mois où le championnat était
suspendu à cause de la pandémie du
COVID-19.  
Ils n’attendront pas
éternellement

Dans tous leurs états, les coéqui-
piers de Mustapha Zeghnoun n’ont
pas hésité à prendre attache avec le
président, Djamel Kitari, afin de lui
demander d’honorer ses engagements
et régulariser leur situation finan-
cière. Sous une terrible pression, ce
dernier a tenté de les rassurer mais
leur fixer une date précise. C’est ce qui
n’a pas été du gout des joueurs qui ne
comptent pas attendre éternellement.   

Lamine Gherib 

17 JOUEURS MENACENT
DE SAISIR LA CRL

C’était dans l’air, c’est désormais
officiel, Mouad Haddad ne portera
pas la saison prochaine le maillot de
la JSMS. Le défenseur central vient
de s’engager pour deux saison en fa-
veur du Mouloudia. Alors qu’ils
sont tous libres de tout engagement,
douze joueurs peuvent marcher sur
ses traces lors des jours à venir sur-
tout qu’aucun dirigeant n’a pris la
peine de les contacter afin de les

rassurer à propos de leur argent ou
pour leur proposer une prolonga-
tion de contrat.

«Je ne pouvais pas dire non
au Mouloudia !»

Lors de cette déclaration qu’il
nous a accordée, le solide défenseur
nous dira qu’il ne pouvait pas re-
pousser la proposition des Moulou-
déens : «Je ne pouvais pas dire non

au Doyen. Une nouvelle page va s’ou-
vrir pour moi. Je suis très fier d’avoir
défendu les couleurs de la JSMS, je
souhaite au club et à mes anciens ca-
marades beaucoup de succès en
Ligue 1. J’ai toujours donné le meil-
leur de moi-même, c’est le moment
pour moi de vivre d’autres chal-
lenges.»

Lamine Gherib

HADDAD, PREMIER PARTANT

Alors que Boukelkal est injoignable 

Ce qui devait arriver arriva. Pas
moins de treize (13) joueurs de
l’Olympique de Médéa ont envoyé
une mise en demeure à la direction
du club pour non paiement de leurs
arriérés, l’incitant par là même de
les régulariser dans un délai de 15
jours, comme le stipulent les nou-
veaux règlements de la FIFA. En
effet, cette démarche est obligatoire
depuis le premier juin 2018 pour les
joueurs qui envisagent de saisir la
CRL pour obtenir gain de cause.
L’article 14 bis des nouveaux amen-
dements stipule que si un club ve-
nait à se retrouver dans l'illégalité
en ne payant pas au moins deux sa-
laires au joueur aux dates prévues,
ce dernier sera alors considéré
comme en droit de résilier son
contrat pour juste cause sous ré-
serve d'avoir mis en demeure par
écrit le club débiteur et de lui avoir
accordé au moins quinze jours pour
honorer la totalité de ses obligations
financières. Des dispositions
contractuelles alternatives applica-
bles au moment de l'entrée en vi-
gueur du présent article peuvent
également être considérées.

D’autres joueurs vont leur
emboiter le pas

Il y a deux semaines, ils étaient

trois joueurs seulement à avoir mis
en demeure la direction de l’OM, il
s’agit de Cherfaoui, Rebiai et Ka-
moukh. Les autres ont préféré don-
ner encore plus temps au président
Boukelkal, mais apparemment, ce
dernier ne les prend pas trop au sé-
rieux. Pis, il refuse de leur parler.
Plusieurs joueurs nous ont fait sa-
voir qu’ils n’ont jamais pu le joindre
sur son téléphone, et si jamais ça
sonne, ça ne répond pas. Ils ont
alors emboité le pas à leurs coéqui-
piers en envoyant à leur tour une
mise en demeure au club pour met-
tre Boukelkal face à ses responsabi-
lités avant de passer à la prochaine
étape, celle de déposer leurs dos-
siers à la CNRL. Selon nos infor-
mations, d’autres joueurs feront
pareil dans les jours qui viennent et
l’on ne sera pas surpris si tout l’ef-
fectif de l’Olympique de Médéa sui-
vra la même démarche.
L’intersaison risque d’être très mou-
vementée à Médéa comme nous
l’avons déjà indiqué.

M. A.

13 JOUEURS ENVOIENT
UNE MISE EN DEMEURE

AU CLUB
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A près avoir été annulée,
pour les raisons que nous
avons évoquées, la réunion

de la direction avec les anciens
joueurs a été finalement tenue jeudi
passée. Les présents ont étudié la si-
tuation et ont mis en place une
feuille de route pour régler les pro-
blèmes actuels tout en se penchant
sur le plus urgent, trouver de l’ar-
gent pour payer les joueurs et pré-
parer l’intersaison tout en
continuant le combat pour récupé-
rer la deuxième place et la partici-
pation à la ligue des champions
africaine. A l’issue de cette réunion,

l’ancien international de l’Entente
de Sétif Abderrazak Rahmani a
animé un  point de presse.

«Le plus urgent : débloquer
les 8 milliards promis par
GICA»

Bien entendu, les présents à la
réunion ont abordé la question de
la société nationale qui est la seule
solution pour la sortie de crise. Car
sans l’arrivée d’une grande entre-
prise nationale qui rachètera le club,
l’Entente ne s’en sortira pas. A ce
sujet, Rahmani dira : «Nous avons
constitué une commission qui sera

présidée par Azzedine Arab et dont
la mission principale est de faire par-
venir notre demande aux hautes au-
torités de l’Etat. L’ESS a le droit à une
société nationale et nous allons faire
tout notre possible pour mettre le
club entre de bonnes mains.» Rah-
mani a néanmoins indiqué que la
venue d’une société va prendre
beaucoup de temps et qu’en atten-
dant, il va falloir gérer la situation
actuelle et trouver des solutions
pour permettre à l’équipe de faire
une bonne préparation, mais sur-
tout pour préserver l’effectif qui
risque de connaitre une grande sai-

gnée si on ne fait rien. «Il ne faut
pas rester les bras croisés, il faut agir
très vite. La commission que nous
avons constituée va rencontrer le di-
recteur général de la filiale de GICA
de Aïn El Kebira pour que cette der-
nière puisse débloquer la somme de 8
milliards qui s’ajouteront aux sept
milliards déjà versés au club, car le
contrat entre les deux parties est de
15 milliards», a-t-il fait savoir. Rah-
mani a aussi indiqué que les caisses
du club devront être renflouées éga-
lement par les subventions des au-
torités locales, sans oublier les
retombées du transfert de Talal
Boussouf. Il a donc tenu à rassurer
les supporters quant à la situation
financière qui devra se débloquer
dans les jours qui viennent.

«S’il faudra aller au TAS de
Lausanne pour récupérer 
la 2e place, on le fera !»

L’ancien international sétifien a
évoqué aussi le sujet du déclasse-
ment de l’ESS de la deuxième à la
troisième place en indiquant que la
FAF a eu recours à un calcul qui
n’existe nulle part ailleurs. «La FAF
a adopté ce qu’on a appelé l’indice de
performance qui n’existe nulle part
ailleurs. Si la Fédération française l’a
utilisé, cela ne fait pas de lui une loi
et nous ne sommes pas obligés de la
suivre. Nous allons donc continuer à
nous battre pour récupérer la
deuxième place. C’est une grande in-

justice. L’Entente a fait appel au ni-
veau de la commission des recours et
s’il va falloir aller au TAS de Lau-
sanne, on le fera sans hésitation»,
souligne-t-il.

«Les anciens joueurs doivent
faire partie de l’assemblée
générale du club amateur»

En fin, Rahmani a tenu à répon-
dre à ceux qui se sont interrogés sur
l’initiative des anciens joueurs et
qui ont laissé entendre que leur dé-
marche ne serait pas innocente.
«Les anciens joueurs sont restés tou-
jours loin des affaires du club durant
toutes les dernières années, car mal-
gré les problèmes, l’Entente faisait
bonne figure et parvenait  à réaliser
de bons résultats. Personnellement,
j’ai quitté mes fonctions au club en
2001 et je n’ai pas l’intention de re-
venir. Quand j’ai discuté avec Hal-
faia à ce sujet, je lui ai fait savoir que
je ne peux pas occuper un poste outre
que celui de directeur sportif, car
l’administration, ce n’est pas mon
truc. Et puis, il faut savoir que parmi
les anciens joueurs, il y a ceux qui
peuvent entrainer différentes catégo-
ries, ils ont les moyens de le faire.
Mais nous pensons à faire partie de
l’assemblée générale du club amateur
qui doit être plus foire et plus crédi-
ble», a-t-il répondu. 

K. L.

RÉUNION ANCIENS JOUEURS-ARAB

RAHMANI : «NOUS AVONS CONSTITUÉ UNE COMMISSION QUI
SE CHARGERA DE RAMENER UNE SOCIÉTÉ À L’ENTENTE»

D ans sa récente déclaration, Az-
zedine Arab avait rassuré les
supporter quant un éventuel

départ massif des joueurs en fin de
contrat, en faisant savoir que Nabil
Kouki avait exigé la préservation de l’ef-
fectif pour rempiler, mais apparem-
ment, il va avoir beaucoup de mal à le
faire. Un des joueurs en fin de contrat,
Zakaria Draoui notamment, vient de si-
gner officiellement au CRB. Il était
parmi les éléments qui ont envoyé une
mise en demeure à la direction du club
comme première démarche, et dans les
jours ou les semaines qui viennent, il ira
certainement à la CRL pour réclamer
son argent. Draoui, qui nous avait pour-
tant fait savoir qu’il allait donner la prio-
rité à l’Entente, a finalement changé
d’avis en officialisant son retour au CRB
avec un contrat de trois ans. Cela vou-
drait dire qu’il avait tout conclu avec la
direction du Chabab et qu’il n’attendait
que le moment opportun pour le faire.
Et si les autres joueurs en fin de contrat
ont fait tous de même ? Une possibilité
à ne pas écarter, car les Bouguelmouna,
Radouani et autres Ferhani ont tous été
annoncés d’une manière presque offi-
cielle à l’USMA et au MCA, pour ne
citer que ces deux clubs. 

Arab sous pression
Le départ de Draoui remet

donc en doute la capacité d’Azze-
dine Arab à pouvoir tenir ses pro-
messes vis-à-vis des supporters,
mais aussi vis-à-vis de l’entraineur
Nabil Kouki qui lui a demandé de
faire en sorte de garder tout l’effectif
de la saison écoulée comme condi-
tion pour rempiler. Est-ce que cela va
le pousser à aller discuter avec les au-
tres joueurs avant qu’il ne soit trop
tard ? En tout cas, il n’a pas le
choix, il se doit de le faire, surtout
après son engagement auprès des
supporters qui ne vont certaine-
ment pas se taire si un autre
joueur parmi les fins de contrat
signe ailleurs. Le départ de
Draoui ne les a pas laissés in-
différents, car le joueur est de-
venu un élément essentiel dans
l’effectif sétifien, mais cela ne les
inquiète pas trop, car ils sont
convaincus que c’est l’Entente qui
fait les joueurs et non le contraire.
ET cela ne veut pas dire qu’ils vont
accepter une autre mauvaise nou-
velle de ce genre.

K. L.

Dans notre édition de jeudi
passé, Azzedine Arab nous avait

révélé qu’il venait de soumettre un
nouveau contrat qui s’étalera sur

deux ans à Nabil Kouki et
que ce dernier devait le

signer dans les heures
qui venaient, selon

lui. Mais jusqu’à
l’heure où nous

mettons sous
presse, l’entraîneur

tunisien n’a pas
encore renouvelé
son engagement

avec l’Entente.
Mais selon nos in-

formations, cela ne
saurait tarder.

Nabil Kouki aurait
demandé en effet

plus de temps pour
bien étudier le contrat

qu’il vient de soumettre
à son avocat. D’autres

laissent entendre
qu’il veut

d’abord voir
l’évolution de

la situation
à l’Entente

avant de
s’engager

d’une ma-
nière offi-

cielle. Il est à
noter que les

deux parties se se-
raient entendues sur

tout, aussi bien sur le plan
financier que sur le plan

sportif, et que le coach sétifien a
donné son accord définitif. 

Il a négocié les contrats 
de ses adjoints

Et comme nous l’avons déjà indi-
qué, tous les membres de son staff

devront rester, à savoir l’adjoint
Karim Delhoum, l’entraîneur des

gardiens Benhassen et le prépara-
teur physique Kaïs El Ghetassi. Et

c’est Nabil Kouki qui a négocié à
leur place avec l’accord de toutes les
parties. C’est une très bonne chose,

car cela permet une continuité dans
le travail entamé depuis la saison
passée, sans oublier que tous les

joueurs ont tissé de très bons liens
avec tous les membres du staff

technique et se sont bien adaptés à
leurs méthodes de travail. 

Il devrait signer aujourd’hui
Cela dit, et toujours selon nos

informations, l’on se dirige vers
une signature imminente d’un

nouveau contrat avec Nabil Kouki
qui est lui aussi très favorable pour

poursuivre sa mission à la barre
technique de l’ESS. Une source

très au fait du dossier nous confie
d’ailleurs que le technicien tuni-

sien devrait signer aujourd’hui son
nouveau contrat. Si la direction du

club parvient à reconduire le
même staff technique, qui a réussi
à hisser l’équipe du bas du classe-
ment jusqu’à l’installer sur le po-

dium, avec de grandes chances de
décrocher le titre, il ne restera qu’à

préserver l’effectif actuel.
K. L.

Alors que Kouki a exigé la préservation de l’effectif Il a demandé plus de temps de réflexion

KOUKI N’A PAS ENCORE SIGNÉ
LE NOUVEAU CONTRATDRAOUI FILE AU

CRB ET OUVRE
UNE BRÈCHE
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FRANÇOIS CICCOLINI NOUVEL
ENTRAÎNEUR DES ROUGE ET NOIR 

D écidément, la feuille de
route tracée il y a quelques
semaines prend déjà

forme. En attendant de finaliser
avec les joueurs ciblés pour renfor-
cer l’effectif et préparer sur de
bonnes bases la nouvelle saison, la
direction de l’USMA vient d’an-
noncer avoir trouvé un accord avec
le nouvel entraineur. Sans surprise,
et comme rapporté par nos soins,
c’est l’ancien coach de Bastia et de la
JS Kabylie, François Ciccolini, qui a
été choisi pour remplacer Mounir
Zeghdoud. En effet, le Corse, qui a
déjà drivé plusieurs équipes fran-
çaises, a été choisi parmi la centaine
de CV pour son expérience mais
aussi pour sa méthode de travail. Le
directeur sportif, Anthar Yahia, a vu
en François Ciccolini le parfait
choix pour permettre aux Rouge et
Noir de rebondir et dominer de
nouveau le championnat algérien.
Ciccolini, qui a déjà mis en place
une manière de travail, a commu-
niqué récemment le programme

détaillé de toute la préparation esti-
vale ainsi que celui de toute la sai-
son. Tout a été bien ficelé en
attendant l’annonce de la date de la
reprise. Le dernier mot revient, en
effet, aux autorités algériennes.

Bouziane Benaraïbi coach
adjoint, Benhamou
entraîneur des gardiens 

Après avoir pris la décision d’en-
gager le Corse, François Ciccolini,
ce dernier a choisi son propre staff.
En effet, c’est Bouziane Benaraïbi
qui a été choisi pour l’épauler. Avec
ses diplômes d’AFC Pro et UEFA A
et son expérience dans plusieurs
équipes dont UMM Salal, et le
Stade Rennais, il est le meilleur
choix que la direction puisse faire. 

Nicolas Baup, le nouveau
préparateur physique 

Pour le poste de préparateur phy-
sique, la direction de l’USMA n’a
pas fait les choses à moitié. En effet,
le club algérois a engagé l’ancien

préparateur d’Avignon et de l’Espé-
rance de Tunis, Nicolas Baup qui a
une longue expérience dans le do-
maine de la préparation physique.
Il aura un très grand rôle à jouer
pour remettre les joueurs sur pied,
eux qui sont sans compétition de-
puis de très longues semaines.  

Sylvain Matrisciano,
entraîneur des U21 et
responsable de la formation

Pour bien encadrer les jeunes no-
tamment les U-21, la direction du
club algérois a décidé d’engager un
entraîneur français. Il s’agit de Syl-
vain Matrisciano. En plus de pren-
dre en charge les U21, il sera le
responsable de la formation à
l’USMA. Pour rappel, il déjà été
nommé directeur du centre de for-
mation de Lens, avant d’occuper
d’autres postes comme adjoint à
Bordeaux. 

M. Z.

A peine la signature du contrat
confirmée, la direction de l’USMA,
via son site officiel, a partagé une
déclaration du nouvel entraîneur.
François Ciccolini, qui a déjà une
bonne idée sur le championnat al-
gérien, lui qui a déjà pris en main la
JS Kabylie en 2014, a déclaré dans
un premier temps, qu’il était heu-
reux de retrouver le championnat
algérien : «Je suis très content de
venir à l’USMA et très fier aussi
puisqu’il s’agit d’un club avec un
grand palmarès et des joueurs avec
beaucoup de talents. J’ai déjà en-
traîné la JSK en 2014 mais je n’ai pas
eu l’occasion d’affronter l’USMA. Ce-
pendant, je connais bien le cham-
pionnat algérien, qui est homogène.
Les équipes étaient proches l’une des
autres et les matchs étaient souvent
serrés. J’ai visionné plusieurs matchs
de l’USMA avec deux coachs diffé-
rents et j’ai constaté qu’il y avait sou-
vent une bonne réaction sur le plan
offensif. En revanche, ce n’est pas le
cas pour la défense où l’équipe pre-
nait souvent des buts sur des erreurs
individuelles. J’ai constaté aussi
beaucoup de qualité chez les joueurs
et nous allons garder ces atouts et ré-
gler plus ou moins la structure dé-
fensive.  Il faut améliorer la

transition en recrutant des joueurs
talentueux et expérimentés.»

«On travaillera pour gagner
le maximum de matchs
possibles»

Par rapport à l’objectif, Ciccolini
n’est pas allé par le dos de la cuillère
pour annoncer la couleur. Il estime
qu’avec Anthar Yahia, il va faire en
sorte d’être plus performant pour
gagner le maximum de matchs :
«Après avoir réussi le recrutement et
structuré l’équipe, nous allons faire
en sorte, avec Antar Yahia, d’être le
plus performants possibles pour ga-
gner le maximum de rencontres.»

«L’objectif est que les
supporters soient fiers 
de leur équipe»

Avant de conclure, François Cic-
colini avait deux mots à toucher aux
supporters en les rassurant par rap-
port à l’avenir de l’équipe : «Je
m’adresse aux supporters de l’USMA
en leur disant que nous ferons tout
notre possible pour que vous soyez
fiers de votre équipe et venir nom-
breux à chaque rencontre pour ga-
gner nos matchs.»

M. Z.

CICCOLINI : «CONTENT
D’ÊTRE À L’USMA»

De retour en Algé-
rie, Mohamed Benha-
mou est désormais le
nouvel entraîneur des
gardiens de but à
l’USMA. Dans une dé-
claration accordée au
site officiel du club,
l’ancien pensionnaire
du Mouloudia d’Alger
et de l’Entente de Sétif

estime qu’il était très
heureux de faire partie
du nouveau projet du
club algérois : «Tout
d’abord, j’espère que
vous allez bien notam-
ment avec cette pandé-
mie mondiale. Par
ailleurs, je suis très
heureux et fier de faire
partie de l’aventure de

la nouvelle direction de
l’USMA. On aura be-
soin de tout le monde
pour atteindre nos ob-
jectifs. Il y aura certai-
nement beaucoup de
travail qui nous attend
et il faudra être patient.
On compte sur vous.»

BENHAMOU : «HEUREUX DE FAIRE
PARTIE DU PROJET DE L’USMA» 

Après avoir quitté la JS Kabylie
avec laquelle il avait brillé de mille
feux, l’excellent milieu de terrain,
Tahar Benkhelifa, a rejoint l’USMA
sous forme de prêt. Brillant comme
à son habitude, la direction de
l’USMA veut faire de lui l’un des pi-
liers de cette équipe en prévision de
la saison prochaine. Et pour pou-
voir compter sur lui pour une
longue durée, la direction du club
algérois a entamé les négociations

avec le Paradou pour le rachat de
son contrat. Pour le moment, au-
cune information n’a filtré. 

Les dettes du PAC
remboursées 

Par ailleurs, nous avons appris
que la direction de l’USMA vient de
rembourser ses dettes auprès de Pa-
radou AC concernant les prêts
d’Abderraouf Benguit et Tahar Ben-
khelifa. 

Dans une publication
partagée sur son site offi-
cielle, la direction de
l’USMA a précisé que son
joueur Zakaria Benchâa
sera de retour au club dès
le 1er octobre prochain.
D’ailleurs, voilà ce qu’a été
dit : «La direction de
l’USMA a été surprise par
la ré»action des dirigeants
du CS Sfax, après la publi-

cation sur leur site officiel
d’une information concer-
nant la prolongation du
prêt de Zakaria Benchâa
jusqu’au 30 septembre
2020. A travers son site of-
ficiel, la direction du CSS
a fait savoir qu’elle a saisi
la Fédération Tunisienne
de football et la FIFA pour
l’activation de l’option
d’achat. Pourtant, dans

une correspondance adres-
sée à la direction de
l’USMA le 30 juillet 2020,
les dirigeants du CSS ont
sollicité la collaboration de
l’USMA afin de prolonger
le contrat de prêt vu que le
joueur était blessé et n’a
disputé aucune minute en
match officiel mais surtout
qu’aucune décision de re-
prise de championnat al-

gérien n’a été prise. Quelle
mouche a donc piqué les
responsables du CSS ? A
quoi jouent-ils ? Que nos
chers supporters soient
rassurés, Benchâa revien-
dra bel et bien chez nous à
la fin du championnat de
Tunisie.»

BENARAÏBI : «IMPATIENT DE REPRENDRE
L’ENTRAÎNEMENT AVEC L’USMA»

De son côté, l’entraîneur adjoint, Benaraibi, qui a accordé une déclaration au site du club
algérois, s’est dit impatient de reprendre les entraînements et mettre en place le nouveau
projet de la direction : «Je suis très content de faire partie du nouveau staff d’un grand club
algérois. Je remercie Antar Yahia et François Ciccolini pour la confiance placée en moi. Je
suis impatient de retrouver les entraînements et les joueurs. On aura aussi besoin de nos sup-
porters pour réaliser les meilleurs résultats. J’espère qu’on réalisera une grande saison.»

MATRISCIANO : «HÂTE DE DÉTECTER 
LES MEILLEURS TALENTS EN ALGÉRIE»

Le nouvel entraîneur des U21 et responsable de la formation à l’USMA, Sylvain Matris-
ciano, a déclaré qu’il est impatient d’entamer sa mission et détecter les meilleurs jeunes en
Algérie notamment dans l’Algérois : «Je suis entraîneur professionnel depuis quelques années.
Je suis aussi un ancien joueur de Nancy. J’ai côtoyé plusieurs entraîneurs à l’image de Sagnol
et Wenger. J’ai travaillé comme entraîneur à Besançon ainsi qu’avec d’autres clubs en France.
J’ai été adjoint de Sagnol à Bordeaux et formateur et éducateur sportif. Dernièrement, j’ai oc-
cupé le poste du directeur du centre de formation de Lens. Je suis fier de rejoindre Antar Yahia
et la famille de l’USMA. Un grand club qui va me permettre de détecter les meilleurs talents
en Algérie. Je suis impatient de commencer ma mission. Merci de me faire confiance et de faire
partie de ce beau projet.»

ON VEUT RACHETER LE
CONTRAT DE BENKHELIFA LA DIRECTION RASSURE POUR BENCHAÂ 
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À en croire une source géné-
ralement bien informée
des affaires du club, le di-

recteur général adjoint du CSC,
Nasreddine Medjoudj, a désigné
l’administrateur du club, Chihab
Herkat, pour officialiser les accords
du renouvellement des contrats des
joueurs cadres de l’équipe. Comme
annoncé dans ces mêmes colonnes
dans nos précédentes éditions, l’en-
traîneur du CSC, Abdelkader Am-
rani, avait donné son feu vert pour
conserver certains joueurs à l’instar
de Salhi, Zaâlani, Osmani et Had-
dad. L’administrateur du club aura
également pour mission de faire si-
gner les nouveaux joueurs à l’image
du défenseur du WA Boufarik,
Mammeri, et l’attaquant de l’ASM
Oran, Baghdaoui. Tout cela en at-
tendant leur présentation à la presse
après le retour de Medjoudj au pays.

Il veut gagner du temps
après l’affaire Haddad

Ainsi, le directeur sportif du club,
Nasreddine Medjoudj, veut gagner
du temps en attendant son retour
au pays. L’affaire Haddad a donné à
réfléchir aux dirigeants du CSC. Le
joueur en question avait pourtant
donné son accord aux responsables
du CSC avant de faire machine ar-
rière et d’opter pour le Mouloudia
d’Alger. Ne voulant plus vivre une
telle désillusion, Medjoudj a donc
demandé à l’administrateur, Chihab
Herkat, de passer à l’action et d’offi-
cialiser les accords avec ces joueurs.

La signature des contrats
relève uniquement des
prérogatives de Naouri

Ce qu’il y a lieu de signaler tout

de même, c’est que Nasreddine
Medjoudj ne peut pas signer les
contrats des joueurs. En effet, la si-
gnature des contrats relève unique-
ment des prérogatives du président
du conseil d’administration, Naouri
Saïd. 

Medjoudj négocie avec 
les joueurs après l’accord
d’Amrani

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, le directeur sportif

du club, Nasreddine Medjoudj, né-
gocie avec les joueurs visés après
l’accord de l’entraîneur, Abdelkader
Amrani. C’est à ce dernier que re-
vient le dernier mot concernant le
volet technique. 

Voilà pourquoi on ne peut
pas encore présenter les
nouvelles recrues

Dans le même registre toujours,
la direction du club ne peut pas pré-
senter ses nouvelles recrues à la
presse pour la simple et unique rai-

son que le contrat avec le sponsor
du Chabab a été résilié. À l’heure
actuelle, aucun contrat n’a été signé
encore avec un autre équipemen-
tier. 

Medjoudj veut une
présentation collective 
des nouveaux joueurs

Pour sa part, le directeur sportif
du CSC, Nasreddine Medjoudj,
préfère, dès son retour de France,
une présentation collective des
nouvelles recrues du club. Med-
joudj, et dès son retour au pays, de-
vrait rencontrer Amrani pour
trouver un accord concernant la
présentation des nouvelles recrues
à la presse surtout en cette période
de crise sanitaire.

Medjoudj : «Un joueur qui
n’a pas de principes ne peut
pas porter le maillot du CSC»

Joint par téléphone, le directeur
sportif du CSC, Nasreddine Med-
joudj, a insisté pour dire qu’un
joueur qui n’a pas de principes ne
peut pas porter le maillot du Cha-
bab. Évoquant le cas Haddad qui a
rejoint le MCA après avoir pourtant
donné son accord aux responsables
du CSC, Medjoudj dira : «On ne
peut pas accepter d’avoir chez nous
un joueur sans principes. Le CSC est
plus grand que n’importe quel
joueur. Je ne vais pas trop m’étaler
sur la signature de Hadad au MCA.
Nous avons pourtant tout conclu et
il ne restait que la signature du
contrat qui devait se faire dès mon
retour au pays. Le joueur lui-même
peut confirmer mes propos.»

H. S.

Le défenseur central
du CS Constantine,
Houcine Benayada, a
expliqué qu’il va tran-
cher sur son avenir
avant la fin du mois en
cours. Pour l’heure, Be-
nayada n’a pas encore
décidé s’il va rester ou
quitter le CSC. Ce n’est
un secret pour per-
sonne, l’ancien joueur
de l’ASMO rêve de ten-
ter une expérience en
Europe.

Il attend la
confirmation
d’une offre 
de Turquie

Selon une source proche de Be-
nayada, ce dernier attend la confir-
mation d’une offre de Turquie. Notre
source précise que Benayada a été ap-
proché récemment par un agent de
joueur qui lui aurait promis de le
transférer en Turquie.

Benayada : «Tout se
décidera avant la fin du mois
en cours»

Évoquant ce sujet, le défenseur
central du CSC, Houcine Benayada

nous a confié : «Je pren-
drai une décision finale
concernant mon avenir
avant la fin du mois en
cours. Pour l’heure, je me
considère toujours comme
un joueur du CSC. J’ai
reçu quelques offres de la
part de clubs étrangers,
mais la crise sanitaire a
mis au ralenti les négocia-
tions avec ces clubs.
Comme je vous l’ai déjà
déclaré, tout se décidera
inch’Allah avant la fin du
mois.» 

«Honoré par les
propos de Meghni»

Dans un autre registre, le défenseur
central du CSC, Houcine Benayada,
s’est dit flatté par les propos de Mou-
rad Meghni. Ce dernier n’a pas tari
d’éloges sur l’enfant d’Oran lors de
notre précédente édition. «Je suis vrai-
ment honoré par les propos de Meghni.
Ces paroles sont venues d’un très grand
joueur. J’étais d’ailleurs très honoré de
pouvoir jouer à ses côtés. Je lui dis tout
simplement merci pour ces propos qui
me font le plus grand bien.»

H. S.

En attendant leur présentation officielle dès son retour de France

MEDJOUDJ DÉSIGNE L’ADMINISTRATEUR DU CLUB
POUR FAIRE SIGNER LES NOUVEAUX JOUEURS

AMRANI N’EST
PAS INQUIET
APRÈS L’ÉCHEC
DU TRANSFERT
DE HADDAD

À en croire une source autorisée,
le premier responsable de la barre
technique du CSC, Abdelkader
Amrani, n’est pas trop inquiet après
l’échec du transfert de Haddad. Ce
dernier, et après avoir pourtant
donné son accord aux responsables
du club, a fini par changer d’avis en
signant au Mouloudia d’Alger. 

Il cherche des qualités bien
précises chez ses joueurs

Selon les informations en notre
possession, l’entraîneur du CSC,
Amrani Abdelkader, cherche des
qualités bien précises chez ses
joueurs. Pour Amrani, l’important
est qu’il existe une confiance et un
respect mutuel entre les joueurs et
le staff technique.

Amrani prépare déjà 
son remplaçant

Le moins que l’on puisse dire est
qu’Amrani ne laisse rien au hasard
concernant son travail. D’ailleurs, le
coach du CSC prépare déjà le rem-
plaçant de Haddad. Il aurait déjà
reçu des idées et des profils de
joueurs pour trouver un nouvel élé-
ment capable de remplacer Had-
dad. 

H. S.

À en croire une source autorisée,
l’entreprise Adidas serait bien partie
pour sponsoriser le CSC en rempla-
cement de Juma dont le contrat avec
la direction du CSC a été résilié ré-
cemment. Rappelons que l’autre équi-
pementier, Macron, a également
affiché son intention de travailler à
nouveau avec la formation de la ville
de Cirta.

Les propriétaires souhaitent
la présence de trois marques

Selon les informations en notre
possession, les propriétaires du CS
Constantine souhaitent la présence de
trois sponsors pour aider le club.
D’autant plus que le temps ne joue pas
en faveur du club vu que l’équipe va
devoir bientôt reprendre le chemin
des entraînements.

Le CA choisira la meilleure
offre

Ainsi, le CA choisira prochaine-
ment la meilleure offre possible pour
le club. Une réunion est prévue dans
les tout prochains jours entre les res-
ponsables du club pour évoquer ce
sujet et évoquer aussi la situation du
club.

H. S.

La famille du CS Constantine est très inquiète quant à
une possible annulation de la Coupe arabe des clubs. En
effet, et selon certains médias saoudiens, l’Union des as-
sociations arabes de football (UAFA) se dirigerait vers l'an-
nulation de l'actuelle édition de la Coupe arabe des clubs,
en raison de la pandémie de nouveau coronavirus. Si cette
information est confirmée, le CS Constantine ne bénéfi-
ciera donc pas d’une participation à une compétition
arabe. 

Une réunion prévue dans les toutes
prochaines heures

Selon la même source toujours, l’UAFA réunira son co-
mité exécutif cette fin de semaine pour débattre de l’avenir
de sa compétition phare. La presse saoudienne explique
que les finances de l'instance arabe ont pris un coup à la
suite de la pandémie de Covid-19. Les organisateurs pré-

voient de dédommager les clubs qualifiés pour les demi-fi-
nales qui sont le Raja Casablanca, Al-Ismaïly, Ittihad Djed-
dah, et Al-Shabab. Les organisateurs du tournoi voulaient
reprendre la compétition si les conditions sanitaires le per-
mettraient, mais la recrudescence du nombre des cas de
contamination au Covid-19 dans plusieurs pays arabes a
changé la donne.
Les responsables de la FAF attendent
l’officialisation de la décision

Dans le même sens, les responsables de la FAF atten-
dant désormais l’officialisation de la décision de l’UAFA
concernant le maintien ou l’annulation de cette compéti-
tion pour désigner l’identité des équipes algériennes ap-
pelées à y prendre part. Rappelons que le CSC, qui a
terminé le championnat à la cinquième place, a de fortes
chances de participer à la Coupe arabe des clubs.

H. S.

ON CRAINT L’ANNULATION DE
LA COUPE ARABE DES CLUBS

En attendant les décisions de l’UAFA

QUI D’ADIDAS OU MACRON
SPONSORISERA LE CSC ?

C’est au CA de trancher

BENAYADA DÉCIDERA
DE SON AVENIR AVANT

LA FIN DU MOIS
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A pparemment, le volet spor-
tif n’est pas une priorité
pour les membres de la so-

ciété du Mouloudia dont le premier
objectif est d’apurer la situation ad-
ministrative et financière de la
SSPA avant d’aller vers les négocia-
tions avec la nouvelle société du ra-
chètera la majorité des actions du
Mouloudia d’Oran. En effet et à en
croire, l’un des pressentis à la prési-
dence du club, Tayeb Mehiaoui,
l’objectif du Conseil d’Administra-
tion à court terme est d’aller abor-
der le sujet avec les autorités locales
voir même le premier mahistrat de
la ville à savoir, le Wali d’Oran, Ab-
delkader Djellaoui qui sans faire
trop de bruit active ses derniers
temps sur le dossier de la société
qui rachètera le club. «On s’est en-
tendus avec le wali d’Oran de pas-
ser directement à la recherche
d’un société nationale. On a
suffisamment de temps
devant nous pour effec-
tuer les démarches né-
cessaires pour la venue
d’une société natio-
nale car on  ne sait
même pas quand le
championnat va-t-
elle reprendre ses
droits», nous dira le
président du club ama-
teur qui a annoncé haut
et fort sa candidature pour
le poste de président du
Conseil d’administration.

Le CA et le CSA négocieront
avec la future société

Lors des travaux de l’Assemblée
générale extraordinaire, prévue le
10 août prochain à l’hôtel Sheraton,
il sera question de dégager de nou-
veaux membres du Conseil d’admi-
nistration qui à son tour élira un
président du CA, il sera aussi ques-
tion de dégager les personnes mo-
rales qui vont négocier avec la
société qui rachètera les actions du
Mouloudia d’Oran. Selon nos
sources, c’est des membres du CA et
aussi le représentant du CSA, pas
forcément le président qui devront
négocier avec la future société du
Mouloudia d’Oran. Autant dire que
les enjeux seront énormes lors des
travaux de cette Assemblée générale
du Mouloudia d’Oran.   

A. L.

UNE SOCIÉTÉ NATIONALE D’ABORD,
LE VOLET SPORTIF APRÈS !

DES JOUEURS
S’APPRÊTENT À
SAISIR LA CRL

La plupart des joueurs du
Mouloudia ont commencé à
constitué leur dossier de la
CRL. Ce n’est pas seulement les
éléments qui n’ont pas réussi à
trouver un terrain d’entente
avec la direction concerant la
baisse des salaires qui vont sai-
sir cette commission des litiges
mais aussi ceux qui ont touché
six mensualités et réclameront
les mois de janvier et févier
ainsi que leur mensualité au
cours de la période du Corona-
virus. Certains éléments ont
même informé la direction du
Mouloudia de leur démarche à
commencer par l’envoi d’une
mise en demeure au siège du
club afin de gagner du temps si
jamais la situation sera obscure
après le 10 août prochain.

On attend l’AG pour
prendre des décisions

S’ils veulent garder pour le
moment l’anonymat en ayant
déjà constitué leur dossier pour
le déposer au niveau de la CRL,
certains joueurs veulent atten-
dre ce que va procurer l’Assem-
blée Générale Extraordinaire
du 10 Août prochain avant de
prendre les décisions qui s’im-
posent. On veut en effet atten-
dre ce que l’administration
prenne ses fonctions tout en
envoyant la mise en demeure.
Si jamais on trouvera un terrain
d’entente, on annulera tout. Le
cas contraire, on dira jusqu’au
bout.

A. L.

Le milieu de terrain des Ham-
raoua, Mohamed Legraâ, pense
que le statu quo est en train de
caractériser la vie des joueurs ac-
tuellement.

Comment vous êtes en train de
passer cette très longue période
de repos ?
Que voulez-vous que je vous dise

? On a perdu le goût des vacances
encore moins du football. Cet arrêt
n’a que trop duré. Personnellement,
je ne prends même pas la peine de
suivre l’évènement du football algé-
rien. Je reste chez moi avec ma fa-
mille sans trop se soucier des autres
choses. Je m’entraîne seulement
pour garder ma forme.
Donc, vous n’êtes pas au cou-
rant de ce qui se passe actuelle-
ment au Mouloudia ?
Pas du tout ! Je suis chez moi à

Tiaret. Je n’ai parlé depuis plus
d’un mois avec personne. Je
n’ai pas du tout évoqué ce
volet sportif avec les diri-
geants encore moins avec
certains de mes coéquipiers.
Une AG très importante
pour l’avenir du club se
tiendra le 10 août pro-
chain…
Vous venez de m’informer.

Je ne suis qu’un joueur et je ne
suis pas sensé à évoquer ce sujet.
Je n’ai qu’un souhait qui est de voir
les choses aller dans le bon sens.
J’espère qu’on trouvera des solutions

rapides pour le Mouloudia dans les
jours à venir.
Toutefois, vous pensez à votre
avenir avec le club ?
Sincèrement, je ne me casse pas

trop la tête. Je suis lié par contrat
avec le Mouloudia. Dans ma tête, je
vais aller au bout de mon aventure,
c'est-à-dire jouer une autre année.
Maintenant, il est
clair qu’on va
nous rappeler le
jour où on an-
noncera la re-
prise des
entraîne-
ments.

Etes-vous satisfait de votre par-
cours personnel ?
Pour une première saison, je suis

très satisfait de mon parcours avec
le Mouloudia d’Oran. Je pouvais
mieux faire,  n’était la blessure qui
m’a freiné au milieu de la saison.
Mais en général, je suis vraiment
content de ma production notam-
ment lors de certains matches du
début de saison. Je suis convaincu
que la saison prochaine, je serai en-
core meilleur. 
Un championnat à 20 clubs
sera-t-il l’idéal ?

Le fait de jouer un champion-
nat plus long avec huit matches

de plus sans parler de la
Coupe d’Algérie où un club
comme le MCO ambi-

tionne toujours d’aller le
plus loin possible, je

pense que l’équipe
aura besoin d’un ef-
fectif très riche. Les
dirigeants du Mou-
loudia savent très
bien comment
gérer cette situa-
tion. Ce sera un
championnat parti-

culier. 
Entretien réalisé

par Amine L. 

N ’ayant plus
confiance aux
19 action-

naires qui représentent
la société, des suppor-
ters qui croient (à tort
?) que ces derniers
sont derrière tous les
maux du Mouloudia
ont décidé d’exercicer
une pression sur les
candidats afin de les
obliger à renoncer à la
présidence du club
lors des travaux de
l’AG du 10 Août. Il faut
dire que certains fans
du Mouloudia et des
personnes proches de
l’entourage du club
n’ont pas compris que
l’AG est obligatoire
afin d’apurer la situa-
tion administrative de
la société. L’élection
d’un président du CSA
et la présentation
d’une dizaine de docu-
ments seront un pas-
sage forcé avant la
venue d’une société
nationale.

Ils se sont rendus
chez Baba et
Mehiaoui

Ces supporters
proches de l’entourage

du club se sont permis
même de se rendre
jusqu’au lieu de travail
des deux supposés
candidats à savoir,
Ahmed Belhadj Baba
et Tayeb Mehiaoui
pour leur demander
d’une manière paci-
fique de ne pas se pré-
senter comme
candidat à l’AG du 10
août.  Aucun incident
n’a été déploré au cours
de la venue de ces sup-
porters dont certain
ont fait aussi un détour
jusqu’au bureau de
Djebbari qui a pour-
tant conseillé les autres
candidats à ne pas se
présenter à cette AG.

Chérif El Ouazzani
a renoncé à la
prolongation

Ces supporters qui
ont donné l’impres-
sion au cours de ces
sit-in d’avoir pris posi-
tion avec l’actuelle di-
rection ont finalement
conseillé à Chérif El
Ouazzani de ne pas
demander une prolon-
gation du PV auprès
des membres du CA.
Connu pour être très

proche des supporters
notamment des qua-
tiers fiefs du Moulou-
dia, le directeur
général a publié dans
la page officielle du
club quelques minutes
après la réunion des
supporters avec Habib
Benmimoun et Ba-
roudi Bellelou deux
brasd droit de Si Taahr
que sa direction va re-
noncer à sa demande
de prologation. 

La direction en
veilleuse

Avant même cette
rencontre entre les di-
rigeants et les suppor-
ters, la direction du
Mouloudia était en
veilleuse. Les respon-
sables du club que sont
Chérif El Ouazzani,
Benmimoun, Bellelou
et Rajaa qui se présen-
taient quotidienne-
ment au siège du club
ne le fassent plus de-
puis quelques temps
déjà. Seul, le secrétaire
de l’équipe, Adda Bou-
ras se rend chaque
jour au bureau afin de
ramener le courrier.

A. L.

DES SUPPORTERS
METTENT LA PRESSION
SUR LES CANDIDATS

Des 
absents 
à l’AG ?

Selon nos informations, il y aura
plusieurs absences au cours des travaux

de l’Assemblée générale. Si certains mem-
bres ne seront pas présents pour des impon-
dérables de taille, à l’image des frères Chorfi
qui se trouvent en France depuis plus d’une

année, d’autres ne veulent plus assister à
l’image de Hassan Kalaïdji et Fayçal Heffaf
dont le courant ne passe plus avec certains
actionnaires. Néanmoins, la présence de

Baba, Mehiaoui et Djabbari  seront
suffisante afin de lancer les tra-

vaux de cette Assemblée
générale.  

LEGRAÂ : «J’IRAI AU BOUT DE
MON CONTRAT AVEC LE MCO»
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ASO

Le mercato a ouvert officielle-
ment ses portes le mercredi 5 août.
Après avoir tranché sur le sort de
Fouad Bouali qui n’a pas été main-
tenu à la tête de la barre technique,
les responsables se sont tournés
vers d’autres dossiers importants.
Après plusieurs réunions, ils ont fini
par établir une première liste de
joueurs libérés. D’après une source
généralement bien informée, cette
dernière est composée de quatre
noms qui se sont contentés de
chauffer le banc des remplaçants
durant pratiquement toute la sai-
son. Chaher Eddine Chaouch, Billel
Amrani, El Hosseyn Zatout et Mo-
hamed Amine Djermouni, puisque

c’est d’eux qu’il s’agit ne devront pas
faire partie de l’effectif qui défendra
les couleurs Sang et Or lors de
l’exercice 2020/2021.
Une décision prévisible

Pour les Husseindéens et tous
ceux qui suivent l’actualité du Nas-
ria, libérer les éléments cités un peu
plus haut était prévisible. En effet,
ils n’ont réussi à gagner la confiance
d’aucun des quatre entraîneurs qui
se sont succédés à la tête de la barre
technique. La preuve, Chaher Ed-
dine Chaouch s’est contenté d’une
seule titularisation alors que Moha-
med Amine Djermouni a été utilisé
à deux reprises seulement, c’était
face au CSC et le CABBA lors de la

7e et 12 journée. Pour ce qui est de
Billel Amrani et El Hosseyn Zatout,
ils n’ont disputé aucune minute en
compétition officielle. 
Ils seront invités à résilier
leurs contrats

Barrés par la concurrence, ces
joueurs savent très bien qu’ils n’ont
aucune chance de s’imposer la sai-
son prochaine surtout que la direc-
tion compte renforcer son effectif
par des éléments de qualités. Im-
payés depuis plusieurs mois, ils ne
réclament que la régularisation de
leur situation financière. D’après
une source généralement bien in-
formée, la direction compte les
convoquer lors des jours à venir
afin de leur remettre une partie de
leur argent et résilier au même
temps leurs contrats.   
D’autres joueurs seront
libérés  

Pas vraiment satisfaits du rende-
ment affiché par les Nahdistes lors
du précédent exercice, les responsa-
bles comptent effectuer des change-
ments radicaux. En plus de ceux
que nous venons de citer, plusieurs
autres joueurs seront également li-
bérés. La direction attend seule-
ment le moment opportun pour
dévoiler leur nom.

Rachid C.

Ce n’est un secret pour personne,
les Nahdistes s’activent dans tous les
sens pour finaliser avec le nouvel
entraîneur qui succèdera à Fouad
Bouali. Sur les traces de plusieurs
techniciens, la direction a décidé fi-
nalement de jeter son dévolu sur
l’ancien international, Mounir
Zerghdoud. Même s’il est préoc-
cupé ces derniers temps par
quelques affaires personnelles, les
négociations avec l’ancien coach de
l’USMA avancent bien. D’après une
source proche de ce dossier, il au-

rait même donné son accord de
principe aux Husseindéens.   
Toual, Noughi, Zekri et
Alliche feront partie du
nouveau staff

Mounir Zeghdoud semble hyper
motivé à exercer au NAHD. Même
si pour le moment, rien n’est encore
officiel, l’enfant de Aïn El Beida
devra être assisté dans sa mission
par des enfants du club. Si tout se
déroulera comme prévu, l’entraî-
neur des gardiens de but, Fateh
Toual et le préparateur physique,
Hacen Noughi feront partie du
nouveau staff technique. Idem pour
Nacer Zekri et Samir Alliche qui
ont coaché la saison dernière
l’équipe U21. 
«Le Nasria ne se refuse pas»

Joint hier au bout du fil, Mounir
Zeghdoud a accepté de nous accor-
der quelques minutes de son temps
pour répondre à nos questions :
«Oui, j’ai eu une discussion avec les
responsables. Nous n’avons pas en-
core trouvé un accord final mais les
négociations avancent dans le bon
sens. Tout sera clair d’ici quelques
jours. Certes, je dispose d’autres pro-
positions mais le NAHD ne se refuse
pas. C’est vrai, le Nasria sort d’une
saison très mouvementée mais je ne
suis pas inquiet puisque cela peut ar-
river à n’importe quelle équipe. Le
plus important, c’est de repartir sur
de bonnes bases et bâtir une équipe
compétitive capable de lutter pour les
premières places.»

Rachid C.

CHAOUCH, AMRANI,
ZATOUT ET DJERMOUNI,

PREMIERS LIBÉRÉS 

ZEGHDOUD, C’EST
EN BONNE VOIE

Le président de l’ASO Chlef, Moha-
med Wahab, pense que son équipe
aurait pu prétendre à de meilleurs ré-
sultats que ceux réalisés au cours de
la saison écoulée. Il estime que les
problèmes rencontrés durant l’exer-
cice ont fait que l’ASO Chlef ne joue
pas sur sa véritable valeur. «Je pense
que l’ASO disposait d’un bon groupe
qui était capable de réaliser de meil-
leures performances que les résultats
enregistrés lors des vingt-et-une jour-
nées jouées cette saison», estime sè-
chement le premier responsable du
club des Lions de Chéliff.

«La grève a influé sur les
résultats»

Le boss de l’ASO Chlef nous dit que
la grève menée par les joueurs avant
le coup d’envoi du championnat s’est
répercutée négativement sur les ré-
sultats de l’équipe en début de saison.
«Je pense qu’on a réalisé une bonne
préparation sur le plan physique et
technique lors du stage de la Tunisie.
Mais la grève entamée par les joueurs
à la veille du coup d’envoi du cham-
pionnat a faussé nos calculs. On a eu
besoin d’un laps de temps pour provo-
quer le déclic et retrouver nos moyens»,
affirme-t-il.

«On regrette les points
perdus à domicile»

Mohamed Wahab estime que la
fausse note de la saison a été les points
perdus au stade Boumezrag. «Je
trouve qu’on a laissé filer beaucoup de
points chez nous à Chlef car si on avait
réussi à se montrer plus adroits à do-
micile, on aurait facilement joué pour

le haut du tableau. À l’extérieur, je
trouve qu’on a réalisé de belles perfor-
mances», explique le dirigeant nu-
méro un de l’ASO Chlef. 

«Quand on voit les
problèmes vécus, le maintien
est un exploit»

Le premier responsable du club af-
firme que les problèmes notamment
financiers ont fini par peser sur le
plan sportif de l’équipe. «Certes on au-
rait pu réaliser une meilleure perfor-
mance que le maintien car l’ASO avait
les moyens sur le terrain pour faire la
différence mais quand on voit aussi les
problèmes rencontrés tout au long de
la saison, je dirai que le maintien de-
meure un résultat extraordinaire car à
neuf journée de la fin du championnat,
on possédait une marge sécurisante
par rapport aux formations du bas du
tableau», indique-t-il encore.

«Il y aura une réunion pour
préparer le prochain
exercice»

Selon le président de l’ASO Chlef,
l’équipe dirigeante devra tenir une
réunion dans les jours à venir afin
de préparer le prochain exercice.
«On était presque sûrs que le
championnat n’allait pas se ter-
miner. Mes dirigeants et moi al-
lons tenir dans les meilleurs
délais une réunion en compa-
gnie du staff technique afin d’éta-
blir un bilan général de la saison
qui vient de se terminer et nous
mettre par la suite à préparer le pro-
chaine exercice à l’aide d’un plan de
travail qui sera bien étudié», affirme-t-

il.

«On n’a pas encore évoqué
l’avenir des fins de contrat»

Le président de l’ASO Chlef affirme
que la direction ainsi que le staff tech-
nique n’ont pas encore tranché sur
l’avenir des joueurs en fin de contrat.
«C’est au cours de la prochaine réunion
qu’on va soulever le point relatif à l’ave-
nir de tous les joueurs pas seulement
ceux qui sont en fin de contrat», pour-
suit-il.

«Je dis aux supporters que
le meilleur est à venir»

Le président de l’ASO a tenu enfin à
rassurer les supporters de l’équipe. «Je
tiens à remercier nos fans qui étaient
vraiment au chevet de l’équipe. Je leur
demande de nous soutenir davantage.
Je leur dis que le meilleur est encore à
venir», conclut-il.

Propos recueillis par S. B.

WAHAB : «ON AURAIT PU PRÉTENDRE À MIEUX
SI CE N’ÉTAIT LES PROBLÈMES»

LACOUR
PROCHE 
DE L’ASO

Selon nos sources, l’ASO Chlef est
en contrat très avancé avec l’attaque du
Widad de Boufarik, Tayeb Lacour, qui a
réalisé une bonne campagne en Coupe
d’Algérie lorsque son équipe est parve-
nue à éliminer le MC Alger et le MC

Oran. Le joueur aurait même
donné son accord de principe

pour s’engager avec les
Chélifiens.

WAT

Arrivé l’été dernier en prove-
nance de l’ABS, l’attaquant Ammar
Oukil, qui a été souvent utilisé
comme joker de luxe par l’entrai-
neur Aziz Abbas, n’a pas caché sa
joie de participer au grand retour
du club phare de la ville des Zia-
nides en Ligue 1 Mobilis, après sept
ans d’absence : «Nous sommes tous
très heureux d’atteindre l’objectif
principal tracé avant le début de la
saison. Nous devons non seulement
savourer ce moment, mais aussi bien
préparer le grand retour du WAT en
L1.» 

«Notre accession est
amplement méritée»

«Personne ne peut nier que nous
étions tous soulagés d’apprendre la
décision du BF. Mais je dois aussi
préciser que notre accession est am-
plement méritée et que nous étions
capables de finir le championnat,
tout en validant notre place en L1.» 

«Un parcours exceptionnel à
domicile»

«Depuis le début du champion-
nat, nous avons réalisé de très bons
résultats, au point de ne jamais
quitter le podium. En plus, nous
avons réussi un parcours excep-
tionnel à domicile, en remportant
onze matches sur douze disputés au
stade Akid-Lotfi.»  

«La concurrence sera très
rude la saison prochaine»

«Après avoir réussi à replacer le
WAT parmi l’élite, nous devons ré-
éditer les mêmes performances la
saison prochaine. Notre mission
n’est pas évidente certes, avec 20
clubs, mais un grand club comme le
nôtre, doit jouer le haut du tableau,
pour être à la hauteur des attentes
du large public tlemcénien, qui a
joué un très grand rôle cette saison
pour nous transcender, que ce soit à
domicile ou en déplacement.» 

 O. R. B. A.

OUKIL «BIEN PRÉPARER
LE GRAND RETOUR 

DU WAT EN L1»
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NCMCABBA

L es joueurs du CABBA sont
invités à se déplacer au siège
du club pour entamer les né-

gociations, en vue de signer le pro-
tocole de réduction des salaires
notamment durant la période d’ar-
rêt du championnat. Depuis
quelques jours, le président Anis
Benhamadi convoque dans son bu-
reau des joueurs pour discuter avec
eux sur la question. Ainsi, après les
deux joueurs, Ghorbal et Djahnit
qui ont accepté de renoncer à leur
dû, avant-hier jeudi, c’est au tour de
l’axial Hamouche et du portier Bou-
halfaia  de signer le protocole d’ac-
cord entre joueurs et la direction.
Le président Benhamadi a informé
ses joueurs qu’ils recevront leur dû
jusqu’au 31 mars dernier, soit avec

15 jours de plus
puisque la compéti-
tion a été arrêtée le 15
mars.

La régularisation
se fera par
tranches 

Comme le CABBA,
à l’instar de toutes les
autres formations du
pays, vit une crise fi-
nancière, le président
Benhamadi a informé
les joueurs que l’opé-
ration de régularisa-
tion se fera en deux
tranches. La direction

du club espère que la situation fi-
nancière va connaître une amélio-
ration d’ici quelques temps. Il y a
lieu de souligner que la direction
du club prépare la tenue de
l’assemblée générale ordi-
naire pour ce lundi après
midi au siège du club.

D’autres joueurs
attendus au siège
du club

Après avoir réussi à
convaincre déjà quatre
joueurs (Djahnit,
Ghorbal, Hamouche et
Bouhalfaia) à renoncer à
leurs salaires d’avril, mai,
juin et juillet durant lesquels
la compétition a été arrêtée, la

direction du CABBA attend l’ac-
cord de tous les autres joueurs. Le
maintien des mesures préventives
pour lutter contre la propagation de
la pandémie du Covid-19 notam-
ment l’interdiction de déplacement
entre les wilayas a retardé l’opéra-
tion.

Vers le maintien de
Bouhalfaia 

Comme le portier bordjien a fini
par signer le protocole d’accord en
renonçant à deux salaires, ceux des
mois d’arrêt de la compétition, la
direction du club devrait réviser sa
position quant à l’avenir de son gar-
dien de but. Des informations ont
circulé dernièrement concernant le
probable départ de Bouhalfaia.

A. B.

Après Ghorbal et Djahnit

HAMOUCHE ET BOUHALFAIA ACCEPTENT
DE RENONCER À 4 SALAIRES 

El Ghorbal
rapatrié au Soudan 

Dans le cadre d’une opération de
rapatriement des ressortissants étrangers

vers leur pays, l’attaquant soudanais Moha-
med El Ghorbal a rejoint le week-end dernier
son pays via les Emirats. El Ghorbal souhaite

qu’à son retour, il trouvera le CABBA dans une
meilleure situation qui lui permettra de jouer les
premiers rôles. Dans un autre registre, pour ce

qui est de son avenir, on a appris que l’atta-
quant soudanais El Ghorbal a reçu de nom-

breuses offres notamment des pays du
Golfe mais il a à maintes fois répété

qu’il n’avait aucune envie de
quitter le CABBA.

MAGRA SOUFFRE DE
MARGINALISATION 

Tout le monde sait que les
clubs ne sont pas équitables et
la loyauté est loin d’être une ré-
férence dans le football algé-
rien. Et parmi les équipes qui
paient les pots cassés, on cite
sans hésitation le NC Magra.
Après une accession historique
en Ligue 1 et des résultats plus
que satisfaisant durant toute la
saison sportive, le club souffre
de marginalisation. Durant
une longue période, le club n’a
pas été aidé sur le plan finan-
cier, ce qui rend la situation de
plus en plus insupportable. Il
s’agit quand même du seul re-
présentant de la Wilaya de
M’sila mais personne n’a levé le
petit doigt pour intervenir. 
Les conflits, l’autre raison

En plus de la marginalisation, les
conflits d’intérêts sont aussi pour
quelque chose dans la situation de
Magra. Et c’est pour cette raison
qu’il faudrait mettre la main dans la
main pour sauver cette équipe, qui
s’apprête à jouer sa deuxième saison
en Ligue 1 avec un budget limité et
une situation financière très diffi-
cile.

Meilleur club de la wilaya
En jouant en Ligue 1 durant toute

une saison et en réussissant à rester
parmi l’élite, va permettre à Magra
de devenir la formation qui ac-
cueille le plus de talents de toute la
wilaya. Cela pourrait apporter un

point très positif à la formation la-
quelle pourra, d’ici quelques an-
nées, transférer les meilleurs
éléments dans les quatre coins du
pays et avoir une entrée d’argent
suffisante pour fonctionner. 

Le wali appelé à intervenir
De son côté, le wali de la wilaya

de M’sila est appelé à intervenir
pour sauver le seul représentant de
la wilaya. Le club a besoin d’une
aide financière pour pouvoir prépa-
rer la nouvelle saison et espérer réa-
liser les meilleurs résultats. Il
faudrait aussi encourager les spon-
sors à venir prêter main forte à cette
formation qui a besoin d’être secou-
rue dans ces moments difficiles.

RCR

En plus flou total qui plane sur
l’avenir du président Hamri à la tête
du club, et sa direction, plusieurs
dossiers restent aussi en suspens
dans la maison du RC Relizane. Il
s’agit surtout de l’épineux problème
de recrutement et de la liste des
joueurs à retenir et autres à libérer
cet été. Les dirigeants du RCR sont
confrontés aussi aux joueurs dont
les contrats prendront fin en ce
mercato estival et aux éléments qui
sont considérés comme des cadres
de l’équipe. En somme, la prépara-
tion d’avant-saison s’annonce des
plus délicates pour Relizane cette
année. Ce qui pousse vraiment le
président Hamri à rendre le tablier
et remettre les clés de la direction
de cette équipe, qui retrouve la
Ligue 1, quelques années après
l’avoir quittée de manière pratique-
ment injuste.

Le RCR optera pour le
rajeunissement 

Comme chaque intersaison, des
joueurs sont appelés à quitter le
club et d’autres sont attendus pour
renforcer les rangs du RC Relizane.
C’est dans cette optique que le pré-
sident Hamri pense former un
groupe soudé à même d’assurer le

maintien la saison prochaine. La di-
rection du RCR veut opter pour le
rajeunissement dans le but de mon-
trer une équipe compétitive et
d’avenir. Pour ce faire, les dirigeants
relizanais vont procéder à la libéra-
tion de plusieurs joueurs cet été,
nous apprend une source sûre.

Hamri : «Je ne peux rien dire
tant que je n’ai pas tranché
sur mon avenir» 

Voulant savoir plus sur la situa-
tion du club avant l’entame de la
préparation d’avant-saison, le prési-
dent Hamri, non encore décidé
quant à son avenir à la tête du RC
Relizane, nous a fait savoir qu’il ne
pouvait prendre aucune décision
avant d’être sûr de poursuivre
l’aventure à la tête du club. «Sincè-
rement, je ne peux rien dire à propos
de la liste des libérés ni de l’effectif du
RCR la saison prochaine. Tant que je
n’ai pas encore tranché sur mon ave-
nir à la tête du club, je préfère m’abs-
tenir. Je compte bien opérer plusieurs
changements dans cet effectif mais
on verra plus clair dans quelques
jours», nous dira Hamri dans un
bref entretien avec lui.

Ishak S. 

Des joueurs en fin de contrat et d’autres en fin de cycle 

QUEL EFFECTIF 
POUR LA SAISON 

PROCHAINE ? L e portier Hadji a créé l’événe-
ment dans la maison de
l’ASAM, du fait qu’il soit

convoité par plusieurs formations
qui veulent bénéficier de ses ser-
vices. Après avoir réalisé une saison
exceptionnelle, il était logique que
les meilleures formations d’élite
veuillent l’enrôler dans leur effectif,
car en plus de sa valeur, il est libre de
tout engagement envers son équipe.
De son côté et si on tient compte de
la situation difficile que traverse
l’ASAM, il est évident que Hadji
pense à changer d’air et aller mon-
nayer son talent ailleurs, lorsqu’on
sait que l’équipe est livré à elle-même
et les joueurs sont dans l’expectative.   

L’offre financière et le
challenge sportif le
rapprochent du MCA

Voulant aussi donner un autre
élan à sa carrière, le natif de Tlem-
cen ne pourra sans aucun doute ré-
sister aux offres alléchantes que lui
présentent certaines formations qui
prendront part la saison prochaine
aux joutes internationales. Le chal-
lenge sportif pourra aussi peser
dans la décision de Hadji qui n’est
pas payé, à l’image de ses coéqui-
piers, depuis une dizaine de mois.
Le joueur sera aussi en position de
force lors des négociations avec les
formations qui l’ont contacté, du fait
qu’il est libre de tout engagement.

D’ailleurs, on l’annonce d’ores et
déjà au MCA, puisque Neghiz
connaît bien sa valeur, lorsqu’on sait
qu’il l’a eu sous sa coupe lorsqu’il
jouait au profit du WAT. 

«La situation de l’ASAM ne
m’encourage pas à rester» 

Contacté par nos soins, Hadji
nous dira : «Je suis à Tlemcen avec
ma famille et je m’entraine en solo
pour entretenir ma forme. J’ai chargé
mon manager de négocier avec les
formations qui veulent bénéficier de
mes services, car la situation actuelle
que vit l’ASAM ne m’encourage pas à
rempiler. Sachez que nous n’avons

pas perçu nos salaires depuis une di-
zaine de mois.»

«Les M’lilis auraient pu
prétendre à une
participation africaine» 

Toujours dans le même sens,
Hadji affirme : «Nous avons un bon
groupe qui pouvait arrachere une
place qualificative aux joutes afri-
caines, car l’écart des points qui nous
sépare des équipes du haut du ta-
bleau est minime. Seulement, le pro-
blème financier a eu raison  de nous
et cette situation poussera d’autres
joueurs à partir.»  

F. N.

CONVOITÉ PAR PLUSIEURS CLUBS,
HADJI NE REMPILERA PAS
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Désormais, les suppor-
ters béjaouis vont se
mêler de près et de loin

de toutes les affaires du club. Ils
veulent surtout protéger leur
équipe des intrus qui peuvent
encore la conduire au plus bas
car selon eux les dirigeants ac-
tuels ne sont pas cabales de
mener à bien le club. Il n'est plus
question que cette situation per-
dure. 
C'est l'appel que font les fans bé-
jaouis. L'équipe sans dirigeants
n'arrive plus à arrêter l'hémorra-
gie. En effet certains en ont assez
d'attendre et ils pensent sérieu-
sement aller voir ailleurs. C'est
pourquoi les supporters sont en
train de préparer une pétition
pour interpeler les autorités lo-
cales afin qu’elles interviennent
et essayent comme on dit de sau-
ver les meubles. Les autorités lo-
cales sont appelées à réagir pour
l’intérêt de la JSMB. Aussi, la mé-
thode de travail préconisée ac-
tuellement est synonyme d'échec
garanti. Une prise de conscience
est à souhaiter car il s'agit là de
l'histoire du club le plus popu-
laire de la vallée de la Soum-
mam.  

Une marche pacifique
prévue cette semaine 

Face à cette situation, les sup-
porters du club veulent de nou-
veau monter au créneau en
dénonçant la gestion de la direc-
tion actuelle. À ce sujet, nous
avons appris qu’une grande
marche pacifique est prévue ce
mardi dans l’après-midi dans la

ville de Béjaïa. Ainsi, les suppor-
ters appellent tous les amoureux
du club phare de la Soummam à
venir en masse et participer à
cette manifestation. Les suppor-
ters du club vont se rassembler
au niveau du cercle du club et
marcheront jusqu’au siège de la
wilaya à partir de 17h. Les re-
vendications des supporters sont
claires : 

départ des actionnaires et la
gestion du club par une société
étatique. 

Ils insistent toujours
pour la venue d’une
société étatique

Comme ce fut le cas lors des
précédentes marches pacifiques,
les supporters vont, une nouvelle
fois, réclamer la venue d’une so-
ciété étatique pour prendre les
destinées de leur équipe. Sona-
trach, EPB ou une autre entre-
prise, pour eux la solution aux
nombreux problèmes de leur
équipe serait la prise en main du
club par une société étatique.
Après Bouledjloud, ils exigent le
départ de tous les actionnaires.
Les supporters béjaouis veulent
également le départ de tous les
actionnaires de la SSPA/JSMB.
Après avoir exercé une grosse
pression sur Bouledjloud, le
poussant vers la démission, ils
comptent désormais voir les au-
tres têtes de la société quitter le
club.

Les choses devraient
s’éclaircir la semaine
prochaine  

Préférant ne pas s’exprimer
pour le moment vu le flou qui
persiste encore sur le plan admi-
nistratif, les actionnaires de la
SSPA/JSMB devront trancher et
prendre une décision probable-
ment cette semaine face à la si-
tuation inquiétante que traverse
le club. En effet, c’est ce que nous

avons appris de sources bien in-
formées au moment où les sup-
porters ne cachent pas leur
inquiétude face au blocage qui
persiste au niveau du conseil
d'administration. Cela dit, les
choses pourraient bien s’éclaircir
cette semaine. En attendant, c’est
à la mobilisation générale des
sages, des supporters et des res-
ponsables de faire sortir le club
de cette situation. S. A.

MEFTAHI «FAUX ! JE N’AI 
À AUCUN MOMENT ÉMIS LE
VŒU DE QUITTER LE CLUB»

C’est hier en début d’après-midi
que nous avons pu avoir Meahi
au bout du fil. Le milieu de ter-

rain béjaoui nous a accordé cette déclara-
tion dans laquelle il met les choses au clair
à propos de son avenir, en affirmant qu’il
n’a à aucun moment pensé changer d’air
avant de faire par la suite d’autres révéla-
tions qu’on vous laisse le soin de découvrir.
«Faux ! Je n’ai à aucun moment pensé à une
chose pareille. Merci de me poser cette ques-
tion parce que vous me permettez d’apporter
quelques précisions. Croyez-moi, je me sens
bien à la JSMB. J’y ai toujours été bien
traité, pourquoi vouloir partir ? Je ne vois
pas de raison pour émettre un tel souhait. Si
j’ai opté pour ce club, c’est pour l’aider à at-
teindre ses objectifs tout en progressant. Et
puis, je suis sous contrat. Je dois honorer
mes engagements, et je compte faire de mon
mieux pour être à la hauteur de la confiance
placée en moi.»

«J’espère que le club ira mieux et
que tout rentrera dans l'ordre dans
les meilleurs délais»

«Libre aux gens de dire ce qu’ils veulent,
mais il faut éviter les rumeurs qui peuvent
faire du mal. Je vous affirme que je n’ai pas
trop la tête à ce qui se dit. Je n’ai rencontré
personne. Dans ma tête tout est clair, je me
sens bien à la JSMB. Je n’ai donc pas où
aller surtout que la situation est confuse
pour le moment. J’espère que tout rentrera
dans l’ordre et que le club retrouvera sa sé-
rénité pour bien entamer la nouvelle sai-
son. Il me reste une saison avec mon club
et je compte aller jusqu'à son terme. C'est
vous dire que je n'ai négocié avec personne.
Le jour où j'ai quitté Béjaïa, j'ai donné ren-
dez-vous à mes dirigeants à la reprise. C’est
dire seulement que tout ce qui a été dit sur
moi, ce sont des rumeurs.» 

Propos recueillis par S. A.

LES SUPPORTERS INTERPELLENT
LE WALI 

Les joueurs ignorent encore 
la date de reprise des 
entraînements

Après que le Bureau fédéral a décidé la fin
de l’actuel exercice sportif 2019-2020, les
joueurs de l’USM Bel-Abbès se projettent
désormais sur la saison suivante. Après plus
de cinq mois d’arrêt, les joueurs de
l’USMBA attendent désormais avec impa-
tience de connaître la date de la reprise de
l’entraînement collectif. Pour l’heure, au-
cune information officielle n’a filtré sur ce
sujet, et les infrastructures sportives de-
meurent toujours fermées en raison de la
pandémie du Covid-19.

Ni compétition ni entraînement
collectif pendant 5 mois, 
c’est trop !

Alors que la compétition a été interrom-
pue en mars derniers, les joueurs sont dés-
ormais à l’arrêt depuis environ 5 longs mois.
Pendant tout ce temps, les joueurs n’ont eu
droit qu’à des entraînements individuels. De
l’avis de tous les spécialises, cette longue pé-
riode d’arrêt constitue un danger pour la
santé des sportifs. 

A priori, la reprise n’aura pas
lieu en septembre prochain

Au train où vont les choses, la reprise de
la compétition ne devrait pas avoir lieu en
septembre prochain. En effet, d’aucuns esti-
ment que les joueurs auront désormais be-
soin au moins de six semaines de
préparation. En attendant une décision des
hautes instances du pays concernant la re-
prise des entraînements des équipes de foot,
force est de constater que le début du pro-
chain exercice sportif 2020-2021 n’aura pas
lieu de sitôt.

Tadjeddine

Victime d’une grave
blessure contractée au
niveau de la cheville le

mois d’avril 2019, Zakaria
Messibah était obligé de se
rendre au Qatar, plus précisé-
ment à la clinique Aspetar
pour subir une intervention
chirurgicale. Complétement
remis de sa blessure, le milieu
de terrain espérait renouer
avec la compétition officielle
le mois de mars mais la sus-
pension des activités spor-
tives à cause de la pandémie
du coronavirus lui a joué un
mauvais tour. Même s’il est
loin des terrains depuis une
longue période, le joueur
formé à l’académie JMG a
toujours la cote sur le marché
des transferts. La preuve, il est
convoité par le CSC et d’au-
tres équipes du championnat.
D’après une source générale-
ment bien informée, un res-
ponsable constantinois aurait
pris attache avec lui afin de le
sonder et savoir s’il est em-

ballé par cette idée de défen-
dre les couleurs vert et noir.

Le joueur très intéressé
par la proposition des
Sanafir 

Natif de Constantine et fer-
vent supporters du CSC, Za-
karia Messibah s’est montré
très intéressé par la proposi-
tion des Sanafir, mais l’unique
problème qui se pose, c’est
que le milieu de terrain formé
à l’académie JMG est toujours
sous contrat avec les Jaune et
Bleu et cela jusqu’au mois de
juillet 2022. L’un des cadres
du vestiaire paciste, Zakaria
Messibah, sait très bien que
les responsables n’accepteront
pas aussi facilement de se sé-
parer de ses services mais il
compte beaucoup sur les
bonnes relations qu’il entre-
tient avec le président, Hacen
Zetchi, afin de le convaincre
de lui accorder un bon de sor-
tie. Affaire à suivre…

Rachid C.

ONZE JOUEURS PROMUS
EN ÉQUIPE PREMIÈRE

Ayant tous atteint l’âge de 21 ans, onze joueurs qui évo-
luaient la saison dernière en équipe réserve ont été pro-
mus en équipe fanion. Kassis, Feniri, Saâdaoui, Beldjilali,
Benbouali, Benghoumari, Bousder, Dehiri, Tahar, Khar-
bouche et Bouzidi, puisque c’est d’eux qu’il s’agit, feront
partie du groupe professionnel qui défendra les couleurs
jaune et bleu lors de l’exercice 2020-2021. 

MESSIBAH CONVOITÉ PAR LE CSC

C’est un autre jeune joueur de
l’école de l’USMBA qui quitte le club.
Il s’agit de Moussi Kadri de l’équipe
des U17 qui, à la surprise des sup-
porters, a rejoint la JS Kabylie. Ce
jeune joueur, de l’avis de tous les fans
du club, est pétri de qualités. Il a d’ail-
leurs été retenu la saison dernière en
sélection nationale où il a participé à
quelques stages des Verts. Selon les
informations en notre possession,
Moussi Kadri a paraphé un contrat
de cinq ans en faveur de la JSK. 

Il a emboîté le pas à Chouti,

Maâchou et Zeguenoun
Le départ de Moussi vient de confir-

mer, une nouvelle fois, la situation ca-
tastrophique que vit le club de
Bel-Abbès. D’ailleurs, Moussi n’est pas
le premier joueur des jeunes catégories
du club qui décide de changer d’air.
Bien avant lui, de nombreux jeunes
joueurs ont préféré quitter l’USM Bel-
Abbès à l’instar de Maâchou, Zegu-
noun, Kessour, Bouchentouf, Lebid,
Kacem et récemment Chouti qui a re-
joint le CR Belouizedad. 

Tadjeddine

MOUSSI QUITTE
L’USMBA ET REJOINT

LA JSK
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La majorité des actionnaires ne
font rien dans l’intérêt du
club, mais ils ne ratent pas

une occasion pour critiquer et des-
cendre en flammes ceux qui travail-
lent. «Le MOB possède 15 ou 16
actionnaires, mais la majorité n’est là
que sur le papier. Ils ne font rien
pour l’intérêt de l’équipe. Le malheur,
c’est que ces derniers ne font que cri-
tiquer comme si cela ne les engageait
pas. Ce n’est pas comme ça que ça
marche. Que chacun assume ses res-
ponsabilités. Le MOB doit changer
de mentalité. Les gens doivent
contribuer à la réussite du club ou
bien laisser leurs places aux autres.» 

«Cette fois-ci ils n’ont
aucune excuse à présenter»

Le président Benaï nous a fait sa-
voir qu’il ne compte plus revenir sur
sa décision surtout que les action-
naires continuent à faire la sourde
oreille. «Moi je suis le président du
club amateur et non de la
SSPA/MOB. Désormais, celui qui a
vraiment le courage n’a qu’à venir
prendre ce club. Moi j’ai fait de mon
mieux pour servir cette équipe. Je
suis encore là, mais ce club ne m’ap-
partient pas à moi seul. Ils ont
jusqu’à mercredi pour me répondre
car cette fois-ci ils n’ont aucune ex-
cuse à présenter.  S’ils aiment le
MOB, ils doivent réagir mainte-
nant.»

«Même s’ils veulent se
retirer, les actionnaires
doivent présenter l’état de
synthèse de la société» 

Comme annoncé par nos soins,
Arab Benaï atteste qu’avant cette
démarche, les actionnaires doivent
d’abord présenter la situation finan-
cière du club et assumer les consé-
quences de leur gestion anarchique
qui a mené la société à la faillite.
«S’ils veulent partir, les actionnaires
ont tout le droit de le faire, mais pas
comme ils veulent. Ils sont en train
de gérer une société par actions alors
je pense qu’ils doivent d’abord pré-
senter les bilans, après s’ils veulent se
retirer cela ne pourrait que faire du
bien à notre club.» 

«Le CSA a pris les
commandes uniquement
pour une période
transitoire»

Le président du CSA, Arab Benaï,

n’y est pas allé avec le dos de la cuil-
lère pour fustiger une fois de plus
certains actionnaires à qui il impute
l’entière responsabilité de la crise.
«La situation que traverse le MOB
depuis un moment m'inquiète, nous
vivons mal tout ce qui se passe ces
derniers temps et je trouve même
que le club est en danger si une solu-
tion n'est pas trouvée pour le sauver
de la dérive. Le MOB est un symbole,
plus qu'un club de football pour ceux
qui ne le savent pas encore, un club
pour lequel des générations entières
ont donné leur vie. Pour ma part,
j'appelle tout un chacun à la sagesse
pour régler ces conflits car le CSA a
pris les commandes que pour une pé-
riode transitoire après délégation des
pouvoirs par l’AG de la SSPA.»

«La situation est
catastrophique tant sur le
plan sportif, administratif
que financier»

Le président du MOB s’est ex-
primé sur la situation sportive, ad-
ministrative et financière de son
équipe. Il dira d’emblée : «La situa-
tion est catastrophique tant sur le
plan sportif, administratif que finan-
cier. D’ailleurs, la direction se re-
trouve à payer des joueurs qui ont
évolué au MOB en 2015. Les respon-
sables de cette situation se reconnaî-
tront. On souffre sportivement mais
on continuera à se battre pour rele-
ver la tête.»

«Ça ne peut plus continuer
comme ça»

Le président du MOB ne veut pas
rester car il ne veut pas briser les
bons moments qu’il a vécus avec le
MOB depuis son arrivée. Il dira :
«J’ai décidé de partir dans le calme
car je ne veux pas cautionner tout ce
mal qu’on fait au club. En plus, sin-
cèrement je ne veux pas casser ce
qu’on a construit durant ces der-
nières années. Je suis venu propre et
je pars propre aussi. Il y a quelques
mois, le MOB a été donné comme
exemple sur tous les plateaux de TV
et aujourd’hui, on est devenu un club
qui alimente la Une des journaux
suite aux problèmes. Ce n’est pas nor-
mal tout cela.»

«J’espère que l’APC va
accélérer les démarches
pour la subvention de cette
année»

Pour Arab Benaï, il est important
que la commission des sports de
l’APC de Béjaïa intervienne pour
aider le club à résoudre le problème
des subventions de cette année. «Il
nous est difficile d’accepter de nous
priver de la subvention de cette
année. J’espère que l’APC va accepter
les démarches pour que le club puisse
bénéficier de cet argent dans les plus
brefs délais. Cette subvention peut
nous aider à régler pas mal de pro-
blèmes et à payer tout le monde y
compris les entraîneurs des petites
catégories. Nous souhaitons donc
l’intervention des membres de la
commission des sports à l’APC pour
nous aider à trouver une solution à
cette situation.»

Propos recueillis par S. A.

Le président du CSA, Arab
Benaï, a convoqué, pour mer-
credi prochain à 17h, une

AGO qui aura lieu au siège du club.
À l'ordre du jour de cette AGO figu-
rent plusieurs sujets dont l’annonce
de la  démission du président de la
gestion du club professionnel se
contentant des affaires du CSA. C'est
dire que le rassemblement de la fa-
mille béjaouie d'aujourd'hui inter-
vient dans un contexte lourd et tendu
avec ce conflit entre les actionnaires,
et ce malgré les efforts entrepris par
des sages qui n’arrêtaient pas d’appe-
ler à l’union sacrée. Devant ce
contexte de rigidité constaté de part
et d'autre et l'inconciliable position
des deux parties en conflit, il est clair
que l'issue de la réunion de cette se-
maine ne peut être au profit du club,
à moins que les membres de l'assem-
blée générale et les autres dirigeants
aussi ne mettent les intérêts suprêmes
du MOB au-dessus de tout autre
considération. 

Pourvu qu’il n’y ait pas
report encore une fois  

Bien que le président Benaï ait
envoyé à tous les actionnaires les in-
vitations pour assister à l’AG de ce
mercredi, du côté des supporters on
craint déjà un report de cette as-
semblée. Ainsi, les amoureux de la
balle ronde à Béjaïa appellent tous
les concernés à se présenter cette se-
maine afin de mettre fin à ce feuil-
leton. En tous les cas, on espère que
lors de cette assemblée tout le linge
sale sera lavé en famille et ce, pour
l'intérêt du club qui prime avant
tout. En conclusion, le feuilleton
béjaoui risque d'être houleux dans
les prochaines heures et le meilleur
est qu'il y ait une fin heureuse. 

La présence des actionnaires
est obligatoire afin de
trouver une solution 

Le MOB s’apprête à connaître de
grands changements, après que di-
rigeants mais aussi les membres du
CA ont décidé de réagir pour faire
bouger les choses. L'assemblée gé-
nérale des actionnaires aura lieu
donc ce mercredi. La présence des

actionnaires est obligatoire afin de
trouver une solution et répondre
aux questions du club amateur et
aux supporters. Tous les regards des
Béjaouis vont se tourner vers l’orga-
nisation de l’assemblée générale.
Une AG fortement attendue, du fait
que l’occasion va être de taille pour
doter le club d’une nouvelle struc-
ture qui gérera le club lors de la
nouvelle de la saison. 

Que décideront les membres
du CA ?

Toutefois, la question qu'un bon
nombre d'observateurs et surtout
les amoureux du club se posent ac-
tuellement est certainement celle
liée à la décision que prendront les
membres du CA lors de cette AG.
En effet, ayant annoncé à maintes
reprises qu'ils ne resteront pas à la
tête du club la saison prochaine,
voilà que ces derniers peuvent se re-
trouver dans l'obligation de rester et
de constituer le conseil de gestion
qui aura à gérer les affaires du club
à l'avenir, surtout en l'absence des
candidats qui seront aptes à pren-
dre les destinées de cette équipe no-
tamment dans cette période très
cruciale.

Les supporters s’interrogent
sur l’avenir de leur équipe     

Cette situation commence à in-
quiéter sérieusement les supporters
qui restent toujours à l'écoute des
nouvelles. Ces derniers pensent que
les dirigeants doivent faire de leur
mieux pour bien entamer les pré-
paratifs de la nouvelle saison. De
leur côté, les sages du club ont ac-
cueilli la nouvelle des derniers re-
ports avec beaucoup de regret. Ils
pensent que ces divergences ne
peuvent que nuire au club. Surtout
en cette période cruciale où les
clubs se préparent pour la nouvelle
saison, alors que le MOB se déchire.
C'est pourquoi tout en étant en
ébullition, la place sportive locale
s'interroge sérieusement quant à
l'avenir de son équipe qui s’est re-
trouvée livrée à elle-même après
une saison catastrophique.  

S. A.

L’AG DES ACTIONNAIRES POURRAIT AVOIR LIEU CE MERCREDI 

EST-CE LE BOUT DU TUNNEL ? 

BENAÏ «MON MESSAGE EST
CLAIR ET CHACUN DOIT ASSUMER

SES RESPONSABILITÉS»



INFANTINO ASSURE
N'AVOIR RIEN 

À CACHER
Visé par une procédure pé-

nale en Suisse, le président de
la Fifa, Gianni Infantino, assure

n'avoir rien à cacher», dans une lettre
adressée aux fédérations membres où il dé-
plore le préjudice considérable causé à l'ins-
tance et à lui-même. Le successeur de Sepp

Blatter est visé depuis le 30 juillet par une pro-
cédure pénale en Suisse, le procureur fédéral
extraordinaire estimant qu'il y a des « élé-

ments constitutifs d'un comportement répré-
hensible en rapport avec la rencontre entre le
procureur général Michael Lauber, le président
de la FIFA et le premier procureur du Haut-Va-
lais », Rinaldo Arnold, ami d'enfance de M. In-
fantino. L’ancien second de Platini y explique
qu’il "n’a rien à cacher puisque ces rencontres
n’étaient en aucun cas secrètes et certaine-

ment pas illégales" et qu’il n’a "pas été
consulté au préalable afin de fournir des expli-
cations". En attendant d’avoir de nouvelles in-

formations de la part de la justice suisse,
Gianni Infantino regrette une fois de plus le
"préjudice causé à la FIFA et à moi-même".

Cette procédure pourrait justifier l'ouverture
d'une enquête par la Commission d'éthique de
la Fifa qui a également le pouvoir de suspen-
dre provisoirement le président, comme elle

l'avait fait en 2015 avec M. Blatter.

MAN UNITED
HARGREAVES

«IL FAUDRAIT
ALLER CHERCHER

MARIO MANDZUKIC»
Ancien milieu de terrain

des Red Devils, Owen Har-
greaves, a conseillé au
club anglais d’enrôler

l’expérimenté attaquant
croate, Mario Mandzu-

kic, libre de tout engage-
ment après avoir mis fin
à son expérience du côté

d’Al-Duhail, selon des
propos rapportés

par foot-
ball365.fr

: « Peut-
être
qu’il

fau-
drait
aller

chercher
Mario Mandzukic

en tant qu’un
autre type d’avant-

centre et gratuitement.
Défensivement, c’est l’une
des meilleures équipes de la

Premier League, mais en
termes de buts, ils étaient
bien derrière Liverpool et

Man City. Donc, vous pourriez
faire avec un buteur de 20 buts,

mais je pense que je prendrais
Jadon [Sancho] en premier et en-

suite peut-être que Mandzukic vu
qu’il est libre.»

Trois ans
après l’avoir

laissé filer, le FC
Barcelone veut reprendre le promet-
teur défenseur central Eric Garcia.
Celui qui cumule un total de 22 appa-
ritions toutes compétitions confondues
avec les Citizens, est annoncé comme
le digne successeur de Gérard Piqué
comme patron de la défense barcelo-
naise. « Il nous a annoncé qu'il ne
voulait pas prolonger avec City. Il lui
reste un an, mais il ne veut pas pro-
longer davantage. On voulait qu'il
prolonge, mais lui ne veut pas. On imagine qu'il veut jouer ailleurs

», a clairement annoncé le manager Pep Guardiola.  Selon la presse
catalane, le club anglais réclame 23 millions d'euros, plus des bonus,
pour la dernière année de son défenseur espagnol. Reste désormais
à savoir si le FC Barcelone, en difficulté financière, répondra aux de-
mandes de la formation anglaise.

DE BRUYNE DÉSIGNÉ MEILLEUR
JOUEUR DE LA SAISON

Fort de ses 13 buts et 20 passes décisives, Kevin De Bruyne a été
récompensé de sa belle saison en remportant le prix du meilleur
joueur de Manchester City. L'ancien joueur de Wolfsburg a de-

vancé Riyad Mahrez et David Silva. A noter que
l’international Belge, est l’un des sept
joueurs retenus pour le trophée du
«Joueur de la saison» de la Premier
League. Liverpool est logiquement
le club le plus représenté avec trois
joueurs : Jordan Henderson,

Sadio Mané et Trent
Alexander-Ar-

nold. Les au-
t r e s

nommés sont
Nick Pope

( B u r n l e y ) ,
Jamie Vardy
(Leicester) et

Danny Ings
(Southampton).

Le gagnant sera choisi
par un panel d’experts,
composé de représentants

des autorités du football,
des médias et des sup-
porters.
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REAL MADRID PSG

OM

MAN CITY

LIVERPOOL

Avant le match choc d’hier soir opposant
Manchester City au Real Madrid, l’entrai-
neur merengue Zinedine Zidane  a révélé
que Gareth Bale a lui-même demandé à ne
pas être inclus dans le groupe pour le hui-
tième de finale retour de Ligue des cham-
pions : «On dit beaucoup de choses sur ça
mais nous avons une relation normale entraineur - joueur. Ce
qu'on se dit est privé, mais je peux te dire qu'il a préféré ne pas
jouer ce match. Le reste, c'est entre lui et moi…Pour le mo-
ment, c'est un joueur du Real et si rien ne change, je respecte-
rais ça. Il a préféré ne pas jouer et nous on se concentre sur le
match. »

ARSENAL EN POLE POUR JAMES 
James Rodriguez ne rejouera

plus avec le Real Madrid. À un
an de la fin de son contrat,
l'international colombien, doit
désormais se trouver un nou-
veau club. As croit savoir que
l'écurie la plus intéressée par les
services du meilleur buteur du
Mondial 2014 au Brésil n'est autre
qu'Arsenal. Les Anglais auraient
promis à Pierre-Emerick Auba-
meyang le recrutement de renforts
de qualité cet été en cas de prolon-
gation du buteur gabonais et l’une
des pistes serait celle de l’ancien mo-
négasque. Arrivé à

Madrid contre un chèque de 80 millions d'euros
en 2014, après une saison à Monaco, le Co-
lombien n'a jamais réellement fait l'unanimité
au Real, où il a tout de même marqué 37 buts
et délivré 42 passes décisives en 125 matches
toutes compétitions confondues.

ZIDANE «BALE A 
PRÉFÉRÉ NE PAS JOUER
ET LE RESTE EST ENTRE
LUI ET MOI»

HESKEY «SALAH
EST UNE GRANDE
PARTIE DE LA FORCE
DE L’ÉQUIPE»

Ancien attaquant des Reds,
Emile Heskey, a encensé
l’égyptien Mohammed
Salah, auteur d’une nou-
velle saison remarqua-
ble, en contribuant
activement au sacre
de Liverpool en Pre-
mier League, selon
des propos rapportés
par Goal : « Mohamed
Salah est un joueur très
important pour l'équipe.
S'il n'est pas là, vous consta-
terez que Liverpool perd
beaucoup de sa force à l'ave-
nir…Tout le monde sur le ter-
rain a besoin de lui, il marque
et crée des buts. Roberto Firmino
et Sadio Mane jouent bien en pré-
sence de Salah. Il est une grande partie
de la force de l’équipe et a son impor-
tance dans les trophées qu’elle a rem-
portés. De mon point de vue, il devrait
rester à Liverpool. S'ils ne gagnaient
pas le championnat, j'aurais dit qu'il
devrait partir dans un autre endroit où
il pourrait remporter le titre…Mais
maintenant qu'il a remporté le
championnat, il doit continuer et
essayer de la gagner encore
et encore. Salah a rem-
porté tous les titres
avec Liverpool mais le
défi est de continuer et
d'essayer de les gagner à
nouveau.»

MEUNIER
«PARIS A VRAIMENT

UNE GRANDE CHANCE
DE GAGNER LA C1»

Désireux de relever un
nouveau défi après la fin
de son bail au Paris Saint-
Germain, le défenseur
belge omas Meunier,
désormais au Borussia
Dortmund, affirme que le
club de la capitale peut
aller au bout de son rêve
en Ligue des Champions
: « Maintenant c'est du
passé, mais je voulais ter-
miner la compétition
avec Paris. Je suis un
compétiteur et j'ai tout
fait avec Paris en Ligue
des Champions, j'ai joué
tous les matches, sauf le
dernier. Ils ont une très
bonne équipe à Paris et la
situation actuelle leur est
favorable. Avec les
matches à élimination di-
recte, Paris a vraiment
une grande chance de ga-
gner la Ligue des Cham-
pions. Maintenant je suis
à Dortmund, mais mon
premier souhait était de

terminer la compéti-
tion avec Paris, et
aussi les finales de
Coupe de France et
de Coupe de la
Ligue.» Le défenseur

de 28 ans, a
expliqué son
choix d’op-
ter pour le
BVB :   «Je
v o u l a i s
aller à

Dortmund
parce que je
sais que
nous pou-
vons gagner

le cham-
pionnat. Je sais
qu'il y a les Ba-
varois. En
France, Paris
devançait tout
le monde, Lyon

ou Marseille ne
pouvaient pas ga-

gner, car la différence
était trop grande. Ils
ne pouvaient pas re-
cruter des joueurs
qui coûtaient 50 mil-

lions d'euros. En Alle-
magne, c'est différent, il

y a une poignée d'équipes
qui se battent et qui

peuvent être très
d a n g e r e u s e s .
J'adore ce défi.»

LE BARÇA VA FAIRE 
UNE OFFRE POUR 

ERIC GARCIA 

UN INTÉRÊT POUR
RYAN BABEL 

Selon le média turc
Takvim, l’Olympique
de Marseille pense-
rait à recruter Ryan
Babel. L'attaquant
de 33 ans, revient
d'un prêt de six mois
à l'Ajax Amsterdam
où il a fait cinq appa-
ritions en Eredivisie,
mais n'entre pas dans
les plans de Galatasa-

ray pour la prochaine saison. Le
joueur est estimé à 2,5 millions d'eu-
ros. Un prix intéressant pour l’ancien
de Liverpool, qui peut encore perfor-
mer sur une ou deux saisons avec
l’écurie phocéenne. 

DIVERS



BARÇA
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LIGUE DES CHAMPIONS 

MAN UNITED VALENCE

BASAKSEHIR

Après avoir terminé à
une triste 9e place en
Liga cette saison syno-
nyme de non qualifica-
tion à une quelconque
Coupe d’Europe, le FC
Valence compte bien ap-
porter de nombreux
changements majeurs au
sein du club. Cela passe
par des départs et des ar-
rivées. Si Francis Coque-
lin et Dani Parejo sont en

instance de départ, Geoffrey Kondogbia est
quant à lui indéboulonnable au sein des Valen-
ciens. À tel point que selon As, les dirigeants ai-
meraient lui offrir cette place de noyau dur dans
le milieu de terrain, qui ferait de lui l’un des
joueurs les plus important de l’équipe et récom-
penserait une progression fulgurante cette sai-
son. De quoi relancer comme il se doit la carrière
du jeune prometteur qu'était le Centrafricain
lorsqu'il jouait sous les couleurs monégasques.

ROBINHO PART LIBRE
Le champion de Turquie, Basaksehir, a officia-

lisé ce vendredi le départ de l'attaquant brésilien
Robinho (36 ans), ancien joueur du Real Madrid
et de l'AC Milan, notamment. Robinho ne pro-
longera pas son contrat avec Basaksehir, qui
vient d'expirer. L'ailier international brésilien
(100 sélections, 28 buts) a joué 25 matches toutes
compétitions confondues avec le champion de
Turquie cette saison, sans trouver une seule fois
le chemin des filets. L'ancien joueur du Real Ma-
drid (2005-2008), de Manchester City (2008-
2010) ou encore de l'AC Milan (2010-2014) se
retrouve donc désormais libre, à 36 ans.

« Nous sommes positifs,
nous allons aller à 100%, pour
marquer, pour gagner le match
et ce sera sans danger pour
nous. Nous voulons vraiment
pouvoir continuer dans cette
compétition, mais avant cela,
nous devons affronter Naples,
qui a un excellent entraîneur et
qui ne va pas nous faciliter la
tâche. Une malédiction en
Ligue des champions ? Non,
nous nous sommes concentrés
sur la bonne préparation du
match, nous ne voulons pas
aller plus loin ni penser aux
prochains matchs, nous
sommes très excités de pouvoir
être à Lisbonne.»

«Que Setién continue
sera un bon signe»

« L’avenir de Setién ? C'est

une décision de club. Que Se-
tién continue sera un bon signe
pour tout le monde, car il a fait
du bon travail, mais cela
ne devrait pas nous in-
quiéter maintenant, au-
delà du match de
Naples. La réunion
entre Messi et Setién ?
Tout ce dont on parle
dans le vestiaire pour
s'améliorer est le
bienvenu, cette se-
maine d'entraîne-
ment a été très
bonne pour nous à tous
points de vue et nous espé-
rons qu'elle portera ses
fruits demain, nous vou-
lons vraiment continuer
dans cette compéti-
tion et pouvoir
jouer ce Final 8 au

« C'est une question de respect. Nous avons vu combien
Chelsea a été performant depuis la reprise. Nous adopte-
rons la même approche que d'habitude. Nous pouvons avoir
du respect pour nos adversaires, mais nous devons égale-
ment nous concentrer sur nos propres forces. Nous disons
toujours que nous nous concentrons à 100 % sur le pro-
chain match. Nous ne pensons pas à la suite. Nous voulons
gagner tous les matches et pratiquer le football que nous sa-
vons pratiquer, pour aborder le match suivant sur une
bonne dynamique. »
«Content de pouvoir compter sur Coutinho»

«Kingsley ne sera pas disponible. Pour le remplacer ? Ivan
(Perisic) a un peu plus de dynamisme en attaque, Philippe
(Coutinho) est un joueur essentiel quand on a besoin de
possession de balle, et il peut occuper plusieurs positions
sur le terrain. Je déciderai qui va jouer (...) A son arrivée au
Bayern, Coutinho a eu besoin d'un peu de temps, il n'était
pas au top de sa forme, mais maintenant c'est différent, il
est en très bonne condition et suis content de pouvoir
compter sur lui.»

BAYERN MUNICH – CHELSEA 

FC BARCELONE - NAPLES

FLICK «NOUS ADOPTERONS LA MÊME
APPROCHE QUE D'HABITUDE»

SETIÉN «CONVAINCU QUE NOUS
ALLONS NOUS QUALIFIER»
«Nous avons préparé le match

avec sérieux et je suis
convaincu que nous allons

nous qualifier et lutter pour disputer la fi-
nale de la Champions League. Nous tra-
vaillons toujours avec autant d’énergie et
d’attitude positive, et nous croyons en nos
chances. On a fait de très bons entraîne-
ments et l’équipe est en forme….L’idéal
serait évidemment de bien lire le match et
de réaliser les bons gestes aux bons mo-
ments. Si nous arrivons à conserver le bal-
lon, nous aurons plus de chances de ne
pas encaisser de but. Nous allons essayer
de rester compacts en défense lorsque
l’adversaire aura le ballon…La clé, ce sera
de faire les bons choix. Nous aimons avoir
le ballon pour les priver d’occasions, mais
nous n’hésiterons pas non plus à adopter
un style plus direct si cela nous permet de
marquer et de gagner.»

MERTENS «On
ne sait jamais ce qui
pourrait se passer »
«Nous savons que ce sera
difficile, nous savons qu'il
s'agit d'une grande équipe.
Ils pratiquent un football in-
croyable à domicile et ce
sera compliqué. Nous y al-
lons avec confiance et nous
verrons bien. Il faut simple-
ment prendre du plaisir….La
clé, c'est de marquer (rires),
car si nous ne marquons
pas, nous ne poursuivrons
pas (dans la compétition).
Donc je crois que nous de-
vons bien nous concentrer.
Nous savons que c'est très
difficile là-bas, nous en
sommes bien conscients.
Mais si on s'y prépare, alors
on ne sait jamais ce qui
pourrait se passer….C'est
quelque chose de spécial
que de disputer la Cham-
pions League. C'est toujours
quelque chose de particu-
lier, participer à la phase de
groupes puis c'est l'élimina-
tion directe, il faut être so-
lide. Et nous devons
apprendre un petit peu plus,
nous devons progresser,
nous devons être plus ma-
tures. Et quand on voit les
grands clubs, ils vont tou-
jours plus loin, et je pense
que c'est là-dessus que
nous devons apprendre. Je
pense que l'entraîneur nous
prépare pour le match à
Barcelone, et on ne sait ja-
mais ce qui peut se passer.» 

Président du FC Barce-
lone, Josep Maria Barto-
meu a profité d’une
interview accordée à beIN
SPORTS afin d’évoquer
une éventuelle arrivée de
Xavi Hernandez au poste
d’entraîneur du Barça. Lé-
gende vivante du FC Bar-
celone, Xavi Hernandez a
été un élément phare du
grand Barça de la fin des
années 2000 et du début
des années 2010 avec Pep
Guardiola. L’emblématique
numéro 6 du club culé est
resté très proche de la di-
rection actuelle et a
presque remplacé Ernesto
Valverde sur le banc blau-
grana cet hiver lorsque ce
dernier a été remercié. En
raison de désaccords sur
quelques points, Xavi n’est
finalement pas venu et
Quique Setién a pris les
rênes de l’effectif. Néan-
moins, le nouvel entraî-
neur du Barça n’a pas
donné satisfaction et pour-
rait à terme être limogé
comme Ernesto Valverde
avant lui. De quoi permet-
tre à Xavi Hernandez de
revenir au FC Barcelone,
mais en tant que coach ? Le

président Josep Maria Bar-
tomeu y croit, mais pas
pour tout de suite.

« Et il le fera quand
il décidera qu’il veut
être le coach »

« J’ai une très bonne re-
lation avec Xavi, nous par-
lons beaucoup. Il sera
coach de Barcelone un
jour, c’est certain. Et il le
fera quand il décidera qu’il
veut être le coach. Il ré-

pond à nos critères, il est
talentueux et il connaît le
club. Il entraîne une équipe
pour le moment et il a tout
juste renouvelé son
contrat. Mais il finira par
venir à Barcelone, j’en suis
sûr. Il prendra la décision »
a confié le président Barto-
meu à beIN SPORTS. Pour
rappel, Xavi Hernandez est
contractuellement lié à Al-
Sadd jusqu’à l’été 2021.

BARTOMEU OUVRE GRAND 
LA PORTE À XAVI !

Anthony Martial, l'atta-
quant français de Manches-
ter United (24 ans), figure
parmi les huit nommés
pour le trophée de meilleur
jeune de la saison de Pre-
mier League. Artisan ma-
jeur de la qualification de
Manchester United (4e)
pour la prochaine édition
de la Ligue des champions,
Anthony Martial est en lice
pour le trophée de meilleur
jeune de la saison de Pre-
mier League. Artisan ma-
jeur de la qualification de
Manchester United (4e)
pour la prochaine édition
de la Ligue des champions,
Anthony Martial est en lice
pour le trophée de meilleur
jeune de la saison de Pre-
mier League. Auteur de 17
buts (et 7 passes décisives)
en Championnat, dont 6
après la reprise en juin, l'at-
taquant international fran-
çais (24 ans, 18 sélections)
fera notamment face à la
concurrence de Mason
Greenwood et Marcus
Rashford, ses coéquipiers
chez les Red Devils. Les au-
tres joueurs nommés sont
Trent Alexander-Arnold
(Liverpool), Jack Grealish
(Aston Villa), Dean Hen-
derson (Sheffield United),
Mason Mount (Chelsea) et
Christian Pulisic (Chelsea). 

MARTIAL, 
NOMMÉ POUR UNE
CONSÉCRATION

VALENCE NE LÂCHERA
PAS KONDOGBIA

BUSQUETS «TRÈS EXCITÉS
DE POUVOIR ÊTRE À LISBONNE» 



16

N°4822/SAMEDI 8 AOÛT 2020
ÉQUIPE NATIONALE

Boudebouz proche de la sortie 

ll Si le milieu
de terrain in-

ternational algérien
Ryad Boudebouz
semblait bien se
plaire en terre sté-
phanoise, et bien
ces derniers jours,
l’ancien Sochalien,
qui avait pourtant
pris part à la finale
perdue contre le

Paris-Saint Germain comme titulaire,
est devenu indésirable au sein de l’effec-
tif de cette formation de l’AS Saint-
Etienne dirigée par l’entraineur Claude
Puel. Ryad,  qui serait, selon le journal
L’Equipe sur la liste noire de l’entraineur
de Saint-Etienne, en raison de son gros
salaire, est tout proche de la sortie, tout
comme ses camarades Stéphane Ruffier,
Wahbi Khazri et Romain Hamouma.
Montpellier, où il avait connu l’une de
ses meilleures saisons, est prête à l’ac-
cueillir

Retour prévu en janvier 
pour Benzia

ll Victime
d’une grave

blessure à la main,
dans un accident,
l’international algé-
rien du DFCO
Dijon, Yassine Ben-
zia, espère reprendre
avec le reste de ses
camarades lors de la

deuxième moitié de saison. Benzia, qui
est devrait passer encore une dernière in-
tervention programmée dans quelques
semaines, était tout heureux d’apprendre
les résultats des derniers tests passés. Le
journal L’Équipe révèle aussi que l’ancien
joueur de Lille et de l’Olympique Lyon-
nais peut espérer un retour à la compéti-
tion en Ligue 1 au mois de janvier
prochain.  

Deham pas loin de signer 
à l’Espanyol 

ll Le milieu de
terrain algérien

du FC Sochaux, So-
fiane Deham, est
courtisé en Espagne.
Selon le journal espa-
gnol AS, les diri-
geants de l’Espanyol
de Barcelone l’au-
raient coché dans

leurs plans de recrutement pour la nou-
velle saison. Le club catalan, qui veut ra-
jeunir son effectif après une relégation
en Seconda Liga, serait très intéressée
par le profil de l’international algérien,
convoqué pour rappel pour la première
fois en équipe d’Algérie par l’ex-coach de
l’EN, Lucas Alcaraz.   

Brahimi marque son 13e but 

ll L’attaquant de
l’Equipe natio-

nale Yacine Brahimi
a repris la compéti-
tion très fort. En
deux matchs, l’ancien
du FC Porto a mar-
qué deux buts pour
son équipe. Le me-
neur de jeu d’Al
Rayyan s’est distin-

gué avant-hier lors de la rencontre qui a
opposé son équipe à la formation d’Al
Sailiya. Titulaire et capitaine d’équipe,
Brahimi a réussi à donner l’avantage
pour ses camarades, après seulement 8
minutes de jeu. C’est le 13e but de Bra-
himi cette saison sous le maillot d’Al-
Rayyan. Il devance ainsi ses
compatriotes Bounedjah Baghdad et Be-
nyettou qui arrivent  juste derrière avec
respectivement 12 et 11 buts chacun. 

Annoncé pratiquement acquis pour les
Reds, il y a quelques jours, le dé-
fenseur central de l’Equipe natio-

nale Aissa Mandi, n’a encore rien signé
pour l’instant. Même si plusieurs sites an-
glais l’ont lié à Liverpool, on apprend que
le club champion de Premier League an-
glaise devrait faire face à une rude
concurrence pour pourvoir s’attacher les
services du joueur du Real Betis Séville,
censé remplacer Dejan Lovren qui vient
de rejoindre le club russe du Zé-
nith Saint-Petersburg. C’est le
club turc du Fenerbahçe qui
serait en pole position pour
racheter le contrat de l’an-
cien joueur du Stade de
Reims, indiquent plusieurs
sites spécialisés turcs de ce
vendredi. Aissa, qui a déjà
une idée sur l’expérience
ou plutôt les déboires de
ses deux camarades en
sélection Islam Slimani,
et Yassine Benzia au
sein de ce club, devrait
réfléchir par deux
fois, avant de s’enga-
ger avec la formation
turque. 

L’offre des Reds est plus
intéressante mais…

Après une première offre esti-
mée à 9 millions de Livres sterling
rejetée par la direction du club
andalou, les responsables de Li-
verpool FC auraient conclu un
premier accord avec leurs homo-
logues espagnols en présentant
une seconde offre fixée à 10,8 mil-
lions de Livres sterling. Un mon-
tant qui serait accepté surtout que
l’Algérien Aissa Mandi refuse de
prolonger son contrat avec le Real
Betis Séville et ce qui fait de lui un
joueur libre d’opter pour le club de
son choix dès l’hiver prochain sans
aucune contrepartie à percevoir par
le Bétis. Ainsi, pour éviter cette perte,
Séville n’a pas d’autre choix que de valider
la deuxième offre (de 10,8 millions de Li-
vres sterling) envoyée par les Reds de Liver-
pool. Aissa, qui veut se frotter au plus haut
niveau, préfère rejoindre Liverpool. Raisons
pour laquelle d’ailleurs il a
décidé de signer au profit
d’une agence de joueurs
qui travaille au profit du
club champion d’Angle-
terre. 

West Ham insiste et le Betis 
le cédera au plus offrant  

Le joueur étant en fin de contrat au
mois de juin prochain, le Real Betis
Séville n’aura rien à gagner à vouloir

s’entêter à garder son défenseur
central algérien Aissa Mandi de

plus en plus réclamé sur le marché
des transferts cet été. Après avoir né-
gocié avec Liverpool FC, le Betis ne se

presse pas de conclure un accord
avec les Reds qui avaient mis

presque 11 millions de
Livres sterling pour

convaincre les diri-
geants sévillans.

L’on apprend, à
cet effet, qu’en
plus de Liver-
pool et du Fe-

n e r b a h c e ,
d’autres for-
mations in-
t é r e s s é e s
par les ser-
vices de
l’internatio-

nal algérien
sont aussi sur

le dossier. Il
s’agit, selon la

presse espa-
gnole, de West
Ham et Newcas-
tle. Du coup, il
va sans dire que
le Betis est dé-

cidé à vendre son
joueur mais elle le cédera au
plus offrant.  

Moumen A.

TOTTENHAM, 
L’AUTRE PISTE 
PLAUSIBLE POUR
BENRAHMA !

Comme attendu, l’accession ratée
de Brentford cette saison en Premier
League risque de lui coûter cher en
raison de l’intérêt porté par plusieurs
clubs de l’élite anglaise à ses meilleurs
joueurs. En plus de Mbeumo et Wat-
kins qui sont très demandés en An-
gleterre, les dirigeants des «Abeilles»
seront aussi confrontés à l’épineux
dossier du transfert de l’Algérien Saïd
Benrahma. Courtisé par Chelsea FC,
Arsenal et Aston Villa notamment,
Benrahma est selon plusieurs rap-
ports anglais dans le viseur des Spurs
Tottenham. Pour rappel, l’hiver der-
nier Saïd avait reçu deux offres
concrètes de Sheffield United et d’As-
ton Villa FC mais ses dirigeants se
sont opposés à son départ, tout en lui
promettant un bon de sortie cet été. 

Ses statistiques ne laissent
pas Mourinho indifférent 

Les performances de l’attaquant de
l’Équipe nationale en Championship
et son style de jeu souvent comparé à
celui de l’actuelle star du Real Ma-
drid, Eden Hazard, ne laissent pas les
différentes écuries de La Premier
League indifférentes. Auteur de très
belles statistiques avec Brentford
cette saison, où il avait marqué 17
buts et délivré 9 passes décisives,
Benrahma plaît beaucoup au coach
des Spurs José Mourinho. Les diri-
geants du club londonien seraient
même prêts à répondre aux exigences
de Brentford FC qui n’est pas disposé
à céder son meilleur joueur de la sai-
son pour moins de 25 millions de Li-
vres Sterling. 

M. A.

ALORS QUE LEICESTER
EXIGE 10ME

LA FIORENTINA
NE RACHÈTERA

PAS LE CONTRAT
DE GHEZZAL !

La Fiorentina avait émis le
vœu de racheter le contrat de

l’attaquant algérien Rachid
Ghezzal, auteur d’un retour

convaincant à la compétition,
après la période de confinement.

L’entraineur de cette équipe ita-
lienne, Iachini, a même donné son

accord pour le rachat du contrat du
joueur formé à l’Olympique Lyon-

nais. Seulement, les exigences fi-
nancières de Leicester City FC

semblent décourager les responsa-
bles de la Viola qui auraient, selon la
presse italienne, refusé de racheter le

contrat de Ghezzal en raison du
montant jugé excessif demandé par
les Foxes de

Leicester.
Avant-hier,

plusieurs
médias

transalpins
ont révélé

que le club
toscan n’est
pas prêt  à

débourser la
somme  des
10 millions d’euros exigée par Lei-
cester en contre partie de la levée

définitive de la clause libératoire de
l’attaquant de l’Equipe nationale,

Ghezzal.

ALORS QUE LE JOUEUR PRÉFÈRE LIVERPOOL 

FENERBAHÇE ENTRE
EN LICE POUR MANDI !

Le défenseur central champion d’Afrique avec l’Al-
gérien en été 2019, Mehdi Tahrat, a marqué son pre-
mier but avec Abha lors du match de reprise de
championnat contre l’Ittihad de Djeddah.  L’ancien
Lensois a donc participé à la victoire de son équipe sur
le score de deux buts à zéro qui vient rapprocher son
club du maintien. En fin de match, Mehdi a déclaré :
«C’était un match très difficile, au début nous avons
éprouvé des difficultés à maîtriser le match mais le
coach nous a bien orientés. On a su élever le niveau de
notre jeu pour remporter une victoire très importante.
Notre objectif est le maintien, et on fera tout pour y
arriver.»

LE GESTE DE GHOULAM ENVERS 
UN FAN NAPOLITAIN 
Les joueurs de Naples SSC avaient bénéficié de

quelques jours de repos, après la dernière journée de
la Serie A, pour bien se ressourcer avant le match de

ce samedi comptant pour les hui-
tièmes de finale retour de Ligue
des champions contre le FC Barce-
lone. Les deux défenseurs napoli-
tains Kalidou Koulibaly et Faouzi
Ghoulam ont profité de ce moment
de répit pour réaliser le rêve d’un
fan napolitain malade qui voulait
rencontrer au moins une fois dans
sa vie un joueur de son club pré-
féré. Ghoulam et son camarade in-
ternational sénégalais qui se
trouvaient sur l’île d’Ischia, non
loin de Naples, sont allés saluer

«Vito», un supporter du club alité en raison d’une
grave maladie. Le voisin à l’origine de la rencontre
entre les deux footballeurs et ce Tifosi des Partenopei
a immortalisé cette visite en partageant une photo sur
les réseaux sociaux avant-hier.    M. A.

BUTEUR CONTRE ITTIHAD DJEDDAH TAHRAT «JE DOIS AIDER MON
ÉQUIPE À ATTEINDRE SON OBJECTIF» 
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